
Em especial sessão solene re-
alizada na manhã de Sexta-
-feira, 23, a Câmara Muni-

cipal de Manhuaçu homenageou 
o Presidente da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais, Deputado 
Dinis Pinheiro.  Realizada no Anfi-
teatro Vereador Camilo Felipe Na-
cif, a solenidade reuniu autoridades 
de toda a região, além de cidadãos. 
Antes do início da cerimônia, o 
Presidente da Câmara Maurício de 
Oliveira Júnior e 
vereadores recep-
cionaram Dinis 
Pinheiro em sua 
aterrissagem no 
Aeroporto Regio-
nal de Santo Ama-
ro de Minas. 

Distribuição gratuitaCirculação: Região Vertente do Caparaó, Governador Valadares e Ipatinga
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Câmara homenageia Presidente da 
Assembleia Legislativa do Estado

NUCLEAÇÃO 
GARANTE EDUCAÇÃO 

DE QUALIDADE EM 
MANHUAÇU

SANTA LUZIA VENCE SAGRADA 
FAMÍLIA E É CAMPEÃO DO 

CAMPEONATO DE BAIRROS 2014

No domingo (18), Manhuaçu parou para acompanhar 
as finais do Campeonato de Bairros Séries A e B. No 
primeiro confronto, válido pela divisão de acesso, o 

Petrina venceu nos pênaltis a equipe do Santa Luzia B, de-
pois de empate em 0 a 0 no tempo regulamentar. Mais tarde, 
o Santa Luzia confirmou o favoritismo e bateu o Sagrada Fa-
mília por 2 a 1 e se sagrou campeão do torneio, edição 2014.

Um novo tempo para a Educação de Ma-
nhuaçu. É assim que está sendo encarada 
a nucleação realizada em nove escolas da 

rede municipal, principalmente da zona rural. 
Para anunciar as mudanças e os 
benefícios desta ação, a secretária 
de Educação, Gelvânia Câmara 
Marques, convocou a imprensa 
na tarde de quinta-feira (22), para 
entrevista coletiva e apresentar os 
primeiros resultados. 
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Nossas atitudes escrevem nosso destino. Nós somos respon-
sáveis pelos nossos atos e pela vida que temos. A aprendizagem 
é nossa e ninguém poderá fazê-la por nós, assim como nós não 
poderemos fazer pelos outros. Quanto mais depressa aprender-
mos isso, menos sofreremos. Todos os dias um grande número 
de pessoas tomam atitudes sabidamente indesejáveis. Porém, se 
outras medidas fossem tomadas, teríamos condições benéficas 
ou menos traumáticas. Ao escrever este artigo pensei em você 
que precisa mudar sua maneira de agir. Há palavras que muito 
podem em seus efeitos; importa que elas sejam como sementes 
em terreno fértil: nascem e produzem bons frutos. Basta um 
pouco de observação para vermos alguém  precisando mudar 
de atitude. Uma jovem senhora de aproximadamente 35 anos 
acompanhada de sua mãe, um pouco obesa e com o  dobro de 
sua idade, elas acabaram de fazer compras em uma loja que 
fica  a uns 200 metros do ponto de ônibus,  a filha ao avistar o 
coletivo,  pegou no braço da mãe e começou a correr. Aquela 
senhora dizia: “calma, minha filha, eu não aguento; pára”. A 
senhora começou a passar mal, sentou-se na calçada e por sorte 
não teve problemas maiores, pois, numa corrida, a aceleração do 
coração pode ser fatal. A moça estava nervosa, brigando com a 
mãe por ter perdido a condução. Ao caminhar com idosos, pre-
cisamos diminuir nossos passos. Devemos cultivar a paciência 
e a tolerância em todos os sentidos 
de nosso dia-a-dia. Quando amamos, 
ajudamos sem esperar retorno, por-
que o ato de compartilhar nos faz 
bem e realimenta nossa alma, e daí 
vem a satisfação. Devemos amar a todos os nossos semelhantes, 
mas em se tratando de nossa mãe, a responsabilidade é maior, 
por mais que façamos continuamos devendo pelo tanto que a 
mãe faz para o filho, e o mínimo que cada filho deve fazer é 
exercitar a paciência, a compreensão e o respeito. Costumamos 
reclamar das atitudes das pessoas que nos atendem de alguma 
forma; o que não nos damos conta é que também estamos entre 
essas pessoas, e, como tal, também estamos nos relacionando 
com várias outras. Olhe para as mãos trêmulas e encarquilhadas 
de sua mãe e lembre-se de que foram as primeiras a acariciar, 
na infância, as suas inseguras mãos. Às vezes criticamos os 
passos lentos e vacilantes de nossos  pais, esquecendo-nos de 
que foram eles que orientaram as nossas primeiras tentativas 
de caminhar. “Minha filha falou que eu sou um velho desa-
tualizado, mas eu confesso que pensei muito pouco em mim, 
para fazer dela uma professora. Ela ri quando não pronuncio 
corretamente uma palavra, mas esqueci de mim mesmo para que 
ela pudesse cursar uma Universidade” - palavras de um idoso 
esquecido em um asilo. E assim é a vida, as pessoas comentam, 
criticam, julgam a atitude dos outros, mas não são solidárias. 
Digo que nem sempre as pessoas se arrependem das atitudes 
precipitadas. Sinto-me a cavalheiro para dizer isso porque sou 
assim, já tomei atitudes precipitadas, mas arrependi e aprendi 
a lição. O aprendizado em nossa vida é muito importante. É a 
história que pode parecer com a de alguém que não dá bola para 
a sociedade, fazendo suas próprias leis, esquecendo-se de que 
é um agente da sociedade; não faz o que é certo, verdadeiro, 
justo e bom. Simplesmente segue em frente! Todo cidadão tem 
uma função social. Poderia ter um nome qualquer, morar num 
casebre ou num palacete, mas o que importa é que significa ter 
uma função social!

Fale com a redação  
contato@jm1.com.br 

 (33)3331-8409

Evite atitudes precipitadas

ESCREVA-NOS, SERÁ UM PRAZER  DIVULGAR SUA CARTA.  
LEIA ACIMA COMO FAZER E MÃO NA CANETA OU NO TECLADO.

CARTA DOS LEITORES

Opinião dos Leitores
 A opinião dos leitores está aberta a todas as pessoas sobre qualquer assunto, desde que não seja de ofensas 
pessoais, proselitismo ou propaganda. As cartas poderão ser resumidas e corrigidas. Elas devem ser en-
viadas à Rua José Camilo Avelar, 296 - Apt. 101 - Bairro Bom Pastor – Manhuaçu – MG   CEP: 36900-000  
, por Telefax: (33) 3331-8409, ou por e-mail: contato@jm1.com.br. Deve constar nome completo, endereço, RG, 
telefone para contato, e os textos não podem passar de 30 linhas. 

EU LEIO O 
JORNAL DAS 
MONTANhAS

Cloves Dornelas 
Filho - Vice Diretor 
E.E. Maria de Lucca 

Pinto Coelho

Nossa juventude

A culpa maior é dos nossos 
governantes sim. Que ao invés 
de buscarem incentivos para a 
educação investem fortunas em 
festas, fazendo com que nossa 
juventude tenha amor por: sexo, 
drogas e violência e, conse-
quentemente, repudia educação. 
Alguém em algum lugar bem 
disse: “O povo reflete a imagem 
do seu rei”.

Geraldo 

Preservando a 
cultura de Rio Casca

Achei  muito importante 
o trabalho do Sr Gulau, em 

resgatar a memória de Rio 
Casca com obras muito pre-
ciosas. Acredito que ainda 
podem ser anexadas obras de 
personalidades desta região a 
este Museu que vai ficar ainda 
muito mais rico em conteúdo. 
È muito importante resgatar 
essa cultura para a sociedade, 
estamos carentes dessa cultura 
Fiquei muito feliz em saber 
que ainda existem pessoas 
como vocês que procuram 
lembrar e guardar a história 
de nossa cidade.

José Rodrigues Campos

Adoro esporte e leitura

Eu gosto bastante de ler 

jorna is ,  para  mim é  uma 
diversão e com isso adqui-
ro  conhecimento,  pois  as 
matérias de jornais são mais 
aprimoradas e completas, leio 
sempre todos os comentários 
do jornal. E também gostaria 
de falar um pouco sobre a 
Copa do Mundo essa paixão 
nacional, vou torcer muito 
para mim cada jogo é uma 
história e emoção inigualável, 
é tão gostoso que poderia ter 
todo ano, Brasil pra frente 
vamos à busca de mais um 
caneco, dessa feita tirar as 
forra daquela que perdemos 
no Maracanã. Salve a seleção 
e bola pra frente.

Pedro Marcondes Bastos
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Golpe: seguradoras
emplacam MP bilionária

Negócio da China

Uma preocupação a mais para os 
americanos?

Cadê a pista de skate

Caridade e Ação

Senado aprova cotas para negros 
em concursos públicos

Articulação quanto antes melhor

Trânsito no bairro Lajinha

Política é a arte de engolir sapos

Muitas pessoas estão dizendo por aí, é bom prestar mui-
ta atenção para que você passe a entender o que se passa 
com o nosso país permitido por nossos governantes. Em 
uma operação subterrânea, sigilosa, que envolveu o Minis-
tério da Fazenda, a Casa Civil da Presidência da República, 
lobistas e as cúpulas do Senado e da Câmara, poderosas 
empresas seguradoras conseguiram fazer aprovar a medida 
provisória nº 633, que as dispensam do pagamento de mais 
de R$ 17 bilhões em indenizações a mutuários do Sistema 
Financeiro de Habitação (SFH), determinadas pela Justiça. 
Agora sinceramente isso revolta ou não revolta o cidadão, 
são estas e outras que estão fazendo os brasileiros irem para 
as ruas protestar. Pare e pense são mais de 17 bilhões que 
as seguradoras vão deixar de pagar. Com a MP 633 a Caixa 
Econômica entra no rolo e vai deslocar ações para a Justiça 
Federal, criando nova chance de reverter as condenações.

A Sul América  Seguros, nessa brinca-
deirinha, vai baixar sua dívida de 7 bilhões 
para apenas 1 bilhão, dívida essa  aos mu-
tuários do SFH.

Com a aprovação da MP 633, a Sul 
América Seguros fará sua dívida junto aos 

mutuários do SFH cair de R$ 7 bilhões para cerca de R$ 1 
bi. É bom lembrar mais uma vez que os responsáveis por 
essa ação são: o Ministério da Fazenda, Casa Civil da Presi-
dência da República, cúpula do Senado e da Câmara. E tudo 
feito na moita, para não chamar atenção da mídia e nem dos 
próprios parlamentares, a MP 633 não foi divulgada entre 
as que estavam na pauta de votação. O Brasil tem o Renan 
que merece. 

Por esta Ba-
rack Obama 
não espera-
va, depois de  
desdenhar das 
sanções eco-
nômicas im-
postas por Ba-
rack Obama à 
Russia. Depois  
que o país fe-
chou acordo de fornecimento de gás à China por 30 anos. 
Vladimir Putin deve estar dando boas gargalhadas. 

Sou morador de Manhuaçu e a mais de 10 anos só escuto 
falar no projeto de uma pista de skate, e até hoje não saiu 
da promessa. Quem pratica esse hobbie está precisando de 
um espaço adequado para suas manobras. Manhuaçu cada 
vez mais está crescendo e ainda não tem nada para apoiar o 
esporte e o lazer da população. A pista de skate precisa ser 
feita com urgência, os skatistas estão pelas ruas entre os car-
ros, correndo risco de acidentes. Os jovens amam o esporte. 
Vejam o que pode ser feito, é urgente.

Aconteceu em Manhuaçu, no último dia 27 de maio, uma 
caminhada vicentina “MISSÃO VICENTINA: CARIDADE 
EM AÇÃO” onde compareceram mais de 800 pessoas entre 
vicentinos e não vicentinos de várias idades, desde crianças, 
adolescentes, jovens, adultos e idosos de Manhuaçu e toda 
região. Fizemos uma visita ao Asilo São Vicente de Pau-
lo em Manhuaçu, levando alegria e carinho aos internos; a 
caminhada deu-se inicio na Praça da Matriz São Lourenço, 
passando ao Asilo e em seguida fomos até  Igreja Matriz do 
Bom Pastor, onde participamos de uma linda missa presidida 
pelo Pároco Padre Chagas. A diretoria do CC de Manhuaçu 
vem agradecendo à todos os presentes e também aos meios 
de comunicação que ajudaram e estão ajudando a divulgar 
nossa querida Sociedade de São Vicente de Paulo (SSVP). E 
você, que ainda não faz parte de uma conferência vicentina, 
tem sempre uma perto de você, e pode ter certeza, você será 
muito bem vindo nesse trabalho que é evangelizar praticando 
a Caridade.

Clabson Lana da Costa

Os concursos públicos federais passarão a ter reserva de 
20% das vagas para candidatos negros ou pardos pelos próxi-
mos dez anos. Um projeto de lei originário do Poder Executi-
vo e já aprovado na Câmara foi aprovado sem alterações dia 
hoje (20), pelo Senado, e seguirá para sanção da presidenta 
Dilma Rousseff. O texto estabelece que todos os concursos 
federais deverão prever cotas, inclusive dos órgãos da admi-
nistração indireta, de autarquias, fundações e das empresas 
públicas. A matéria teve preferência de votação porque foi 
enviada em regime de urgência para o plenário, depois de 
ter sido aprovada na Comissão de Constituição e Justiça da 
Casa. O ministro da Secretaria-Geral da Presidência, Gilber-
to Carvalho, comemorou a aprovação das cotas e disse que 
a reserva de vagas para negros em concursos públicos é uma 
“medida mais que justa”, que vai ajudar a corrigir o histórico 
de exclusão da população negra no Brasil.

“As cotas, como qualquer medida nesse sentido, é uma 
busca de nós corrigirmos uma realidade trágica no Brasil, 
que foi a marginalização e a exclusão dos afrodescendentes 
por séculos”, avaliou. O ministro acrescentou que “o Sena-
do acaba de dar um grande passo que a Câmara tinha dado 
também, de reconhecimento da necessidade de tomar as me-
didas no Brasil que aos poucos vão reduzindo os processos 
de exclusão”. Pela proposta aprovada, terão direito a dispu-
tar as vagas reservadas os candidatos que se autodeclararem 
pretos ou pardos no ato da inscrição do concurso, conforme 
critérios adotados pelo Instituto Brasileiro de Geografia e Es-
tatística (IBGE). Se for constatada que a declaração foi falsa, 
o candidato poderá ter a participação no concurso cancelada 
ou sua admissão em órgão público, anulada.

Agência Brasil

Na expectativa de ganhar tempo, muitos ve-
readores e grupos políticos já começaram a se 
movimentar no sentido de comandar o poder 
legislativo, a partir do ano que vem. Em La-
jinha há uma bem definida composição, dos 
9 vereadores 5 são situação, e 4 da oposição, 
se não houver quebra da tradição tudo indica 
que o próximo presidente deverá ser o verea-
dor Flavio Elias. Em Santana do Manhuaçu 
deve se reeleger o atual presidente ... Em Manhumirim e Ma-
nhuaçu os executivos  tiveram bastante dificuldade com os 
atuais presidentes e irão tentar todos os esforços para ganhar 
o comando do legislativo, mas não será fácil. Em  Manhuaçu 
o executivo não deu muita bola para os vereadores e com 
isso a Câmara ganhou iluminação própria e a convivência 
dos legisladores se fortaleceram e dificilmente eles irão que-
brar essa hegemonia que até o momento tem dado certo. 
Com isso a candidatura 100% executivo não decola, sabendo 

Bem que as autoridades administrativas de Manhuaçu, po-
deriam  dar uma atenção especial às ruas de acesso à Gulozi-
tos, está muito difícil o trânsito naquele local, é uma questão 
de engenharia de tráfico para melhorar para os pedestres e mo-
toristas. 

Tem muitos aprendizes de po-
líticas por aí  batendo cabeça, 
falando e brigando nas horas er-
radas, quem não tiver paciência e 
sabedoria política, nem entre na 
vida política, muitos intelectuais, 
bons administradores se deram 
mal, por não entenderem a arte 
da política, quem não se lembra 
das brigas de Leonel Brizola e 
Lula, mas sempre os dois no final 
acabavam se acertando.

Em política  nem sempre quem 
está com a razão deve usá-la, em 
nome da arte de negociar, é melhor ser bombeiro, apagar o 
fogo e deixar a poeira  baixar.

Até seus inimigos reconhecem: as frases e provérbios de Le-
onel Brizola (1922-2004) fazem falta à política brasileira. Ele 
era capaz de perder um aliado, mas uma boa frase, jamais. Que 
o diga Lula, seu inimigo íntimo, que, por causa do velho caudi-
lho, jamais se livrou do apelido de "sapo barbudo". "A política 
é a arte de engolir sapo. Não seria fascinante fazer agora a elite 
brasileira engolir o Lula, este sapo barbudo?", teria dito Brizo-
la em 1989. A elite não engoliu e Lula perdeu a eleição para a 
presidência para Fernando Collor.

Como funciona o poder
Na divisão de recursos federais, as cidades governadas 

pelo PT e PMDB, como exemplo o Rio de Janeiro, gover-
nado por aliados do PMDB, é o campeão em recursos fe-
derais em 2014: R$ 2,96 bilhões. Maranhão é sete vezes 
menor que São Paulo e recebe mais que a capital paulista. 
Governado pela família Sarney durante 19 dos últimos 40 
anos, o estado recebeu até abril R$ 1,62 bilhão, sendo o 4º 
maior receptor de verbas federais em 2014. No mesmo perí-
odo, São Paulo, que tem 7 vezes a população do Maranhão, 
recebeu R$ 1,56 bilhão.

disso, espertamente Gilson se coloca como candidato com 
neutralidade, ou seja,  não muito ao fogo, nem muito a água, 
com isso ele poderá angariar 8 votos, mas para quem esteve 
do outro lado e também um pouco moderado Jorge do Ibéria 
dependendo de uma peça poderá também ser eleito com 10 
votos ou mais. Dois vereadores que poderiam se apresentar 
também com boas chances seria o Fernando e Juninho Li-
nhares. Mas devido suas funções não podem ou não querem 
se candidatarem. Correndo por fora vem Paulo Altino duro 
opositor do prefeito e o Sargento Anízio em situação pareci-
da com a de Paulo Altino, porém a favor de 100% executivo. 
Em minha opinião depois de conversar com alguns vereado-
res na próxima legislatura deveremos ter um presidente, mais 
para o meio termo ou neutralidade como alguns gostam de 
dizer. Neste caso a situação com 2 postulantes Paulo Altino 
e Jorge do Ibéria e a oposição com Rogerinho, Gilson César 
e Sargento Anízio.

Mas tudo indica que a disputa será entre o Jorge e o Gilson 
e aí vai pesar bastante a dupla Maurício e Eli. Lembrando 
que a candidatura de Gilson tem ganhado força depois que o 
mesmo declarou que não é candidato do prefeito, ele se diz 
candidato neutro. Todas as negociações já são pensando nas 
próximas eleições de 2016. Cada poder tem suas vantagens, 
mas se o prefeito tiver a câmara de seu lado é um complica-
dor a menos, e em anos de vacas magras o difícil é mostrar 
serviço e ano que vem será um ano difícil, o que tínhamos 
para gastar em 5 anos, por causa da copa foi tudo jogado no 
mundial, e o país terá que ter um tempo para se recuperar. Se 
tratando de poder, na hora da onça beber água muitos outros 
jogadores aparecem.
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• MAIS AUTORIDADES SÃO ALVOS
DA OPERAÇÃO ARARATh

A decisão do ministro Dias Toffo-
li, do Supremo Tribunal Federal, 
de determinar sigilo da Operação 
Ararath, da Polícia Federal, foi 
para não prejudicar as investiga-
ções. Segundo fontes da PF, este 
é um dos mais importantes casos 
de corrupção dos últimos tempos, 
que tem como alvos várias auto-

ridades dos três poderes. Foram presos o deputado José 
Riva (PSD) e o secretário da Fazenda do Mato Grosso, 
Éder Moraes, e o governador Silval Barbosa (PMDB) teve 
a casa revistada.

• CENTRAL DA CORRUPÇÃO

Há anos José Riva se reveza na presidência da Assembleia 
Legislativa, autêntica central da corrupção, em parceria 
com Silval Barbosa.

• BILIONÁRIO NA RODA

Outro figurão citado nas investigações é o senador Blairo 
Maggi (PR-MT), bilionário que já foi considerado maior 
produtor de soja do mundo.

• TUTTI BUONA GENTE

O esquema de corrupção no MT seria ligado ao “comen-
dador Arcanjo”, bandido hoje na prisão de segurança má-
xima de Porto Velho (RO).

• ARCA DE NOÉ 2

Ararath é sequência da Operação Arca de Noé, de 2002, 
contra o crime organizado, com 13 presos, que resultou na 
condenação de Arcanjo.

• EBC FAZ ‘FESTANÇA’ COM DINHEIRO PÚBLICO

O dinheiro está fácil para o governo: a Empresa Brasil de 
Comunicação (EBC) “erroupara cima” o salário de 248 
funcionários em novembro e dezembro de 2013. Alguns 
trabalhadores chegaram a receber quase R$ 20 mil a mais 
em dois meses. Segundo a própria EBC, o total do valor 
repassado de forma errada aos funcionários ultrapassou os 
R$ 137 mil. O pagamento extra, segundo a EBC, é um erro 
comum.

• EMPRÉSTIMO SEM JUROS

O sortudo funcionário da EBC que recebeu R$ 20 mil a 
mais aproveitou para pedir “parcelamento” na hora de de-
volver a grana e foi autorizado.

• NORMAL

A EBC diz que o procedimento de devolução parcelada de 
pagamentos feitos por erros é “normal na administração 
pública”.

• NA CGU TAMBÉM

Jorge Hage, Controlador-Geral da União, determinou 
“apuração”, após descobrir que um de seus funcionários 
foi beneficiado na EBC.

• PIADA DE CHURRASCO

Junior Friboi esperou por quase 2 anos ganhar do PMDB 
a candidatura ao governo de Goiás. Curiosamente, sem 
gastar dinheiro. Pretendia que os políticos do partido 
não o vissem como um bilionário, mas sim como “re-
dentor”, verdadeiro “líder de massas”. Virou motivo de 
piada.

• QUASE PARANDO

O ministro César Borges (Transportes) já se conformou 
com a lentidão do governo. Disse ter “esperança” de lançar 
1º leilão de ferrovias antes que o Programa de Investimento 
em Logística complete dois anos.

• CADÊ?

No ranking de assuntos mais falados do Twitter/Brasil de 
ontem estava a hashtag #DilmaCadeODinheiroDoPovo? 
Internautas não perdoaram, citaram do porto cubano à cue-
ca de Lula como o paradeiro da grana.

• VERDADEIRO LEGADO

As previsões do governo para a arrecadação de 2014 fo-
ram elevadas para mais de R$ 1 trilhão. Esse número será 
registrado no Impostômetro logo após o final da Copa do 
Mundo do Brasil.

• SÓ MAIS TARDE

Mendonça Filho (DEM-PE) retirou pedido de convocação 
do chanceler Luiz Figueiredo para explicar a decisão de 
não exigir consulta ao Brasil para conceder vistos a nacio-
nais de países como Afeganistão, Iraque e Irã. Seria votado 
esta semana, mas deve ficar para semana que vem.

• CLARO ABUSO

A operadora de celular Claro tenta entrar no mercado da 
TV paga à força: usuários de outras operadoras recebem 
mensagens insistentes todos os dias, com suas ofertas. E o 
Ministério Público?

• NUNCA VÃO VOLTAR

Duas turistas de Cingapura publicaram no Yahoo! Sports 
relato de como “sobreviveram” visita a Salvador no dia da 
greve da polícia, em abril: a pedido do hotel se trancaram 
lá, só saíram acompanhadas por funcionários “nativos” e 
ainda assim foram assaltadas no último dia.

• FARPAS

O canal de notícias Russia Today reagiu à comparação fei-
tas pelo príncipe Charles entre Putin e Hitler. O canal disse 
que, “é preciso ser um para reconhecer outro” e divulgou 
foto do rei Edward VIII com Hitler. “Se alguém conhece 
nazistas de verdade é a família real”, ironizaram.

• PENSANDO BEM…

…quem deveria levar uma boa palmada são os deputados 
que se acham no direito de interferir na educação dos filhos 
dos outros.

Presidente do Brasil, o gene-
ral João Figueiredo fazia visita 
oficial à Argentina, quando foi 
convidado a ir até o pátio da re-
sidência oficial de Olivos, após 
uma reunião de governo.

- Escolha um deles, presiden-
te, é um presente da Argentina 
para o senhor – disse o general 
Leopoldo Galtieri, ditador ar-
gentino, apontando para três belos cavalos.

- Nossa! – exclamou Figueiredo, que adorava cavalos e seus odo-
res.

- Escolha um deles, por favor, esteja à vontade! – insistiu o an-
fitrião.

- Mas é que fica difícil de escolher só um…
Houve uma pausa até o brasileiro ouvir exatamente o que queria:
- Então, presidente, os três são seus.

PRESENTE CAVALAR
PODER SEM PUDOR

 

1- 1º, ele era artilheiro?
2- 2º, ele é “altaneiro”??                  

3- 3º, ele será arqueiro???                                          

1 - Mais que Continuação 
– § Em 1973, estive, pela pri-
meira vez, com pr. Jaime Kemp, 
da SEPAL – Serviço de Evange-
lização para a América Latina 
–, e fundador do conjunto Ven-
cedores por Cristo; de 16 a 18 

passados, pela última vez, reencontrei-me com o varão de 74 
anos e doutor em Aconselhamento Familiar. No sábado de ma-
nhã, ele, eu e meu primogênito, Buni di Medeiros, fomos num 
haras, em Governador Valadares/MG, que Grace de Medeiros 
arrumara, onde ele me disse, inclusive, de Baltazar Maria de 
Morais Júnior (*17/7/59), que fora do Grêmio Foot-Ball Porto 
Alegrense. § Na tarde sabatina, dr. Kemp me presenteou com o 
livro “Antes de tudo fazei discípulos”, de Judith Kemp (esposa) 
e Sônia Emília Lopez Andreotti (secretária). Livro interessante 
(li-o em 19 p.p.!); conta a história de “Vencedores por Cristo”, a 
partir de palavras e fatos da vida de Cristo!! Na página 108, lê-
-se: “Baltazar foi artilheiro em um dos campeonatos espanhóis. 
Quando fomos visitá-lo na Espanha [...] Nas ruas [...] queriam 
seu autógrafo. Cada uma delas recebeu o testemunho pessoal de 
Baltazar junto com o autógrafo [...] uma das revistas esportivas 
escreveu que em mais de 100 anos nunca houve um cristão tão 
conhecido naquele país”!!!. § Era, também, artilheiro na evan-
gelização, e, conhecido, mas-MAIS, fez de Cristo conhecido!...

2 - Mais que Comparação –  § Nesse 17 
passado, eu disse ao pr. Jaime do Fábio, in-
fracitado. Ai, ele mencionou Marcos Venân-
cio de Albuquerque (*18/6/80),vulgo Ceará 
(certamente, por ter nascido em Crato/CE!), 
com quem ele esteve na França!!!.  § No vo-
lume supracitado, na pág.108, li: “Marcos 
([...] Ceará) jogou em Paris [...], sempre fez 
questão de organizar estudos bíblicos e en-
contros de casais. Além disso, ele tem sido especialmente uma 
bênção para o ministério Lar Cristão.”. Este é que dr. Kemp 
dirigi, aconselhando em gabinete, prelecionando pelo País e ex-
terior e produzindo literatura de qualidade sobre lar, casamento 
e quejando. § Ceará “está” em baixa no Cruzeiro? “Altaneiro” 
eu sei que ele “é” na integração cristã!!...  

3 - Mais que Convocação – § 
Semana passada, reafirmei que 
Victor Leandro Bagy (*21/1/1983), 
do Galo, continua sendo não, só, o 
1º, mas, o único dos 3 + 1 dos go-
leiros que mereceu a convocação! 
–; reafirmei isso e ISTO afirmei: 
“Fábio Deivson Lopes Maciel (* 
30/9/1980) mereceria estar entre 

os 3, ou, pelo menos, como o 4º nome!!!”.  Este, do Cruzeiro 
Esporte Clube, já mereceu o 1º lugar. Aquilo afirmei, explici-
tamente; implicitamente afirmei não concordar com as convo-
cações de Júlio César Soares de Espíndola (*3/9/79), Jefferson 
de Oliveira Galvão (*2/1/83) e Diego Cavalieri (* 1º/12/82). § 
No passeio sabatino, Pr. Jaime me disse que ministrou a consa-
gração dos filhos de João Leite da Silva Neto (13/10/55), com 
quem estive quando goleiro, em BH/MG, e, deputado, em Mu-
tum/MG. § O cognominado “arqueiro de Deus”, mais que ex-
-defensor de gol, será ofensivo na defesa do Evangelho? Não 
devemos ofender ninguém, mas, ser ofensivos no tocante ao 
bem, para o bem! Mais que no futebol, o Evangelho tem defesa 
e ataque!! – Oremos!!!...   

1- 1º, pessoalmente, evangelizemos!
2- 2º, paralelamente, integremos!!

3- 3º, plenamente, oremos!!!  
 

 

 + q fut...ilidade! 
+ q bana(na)...lidade!! 
+ q tri...via....lidade!!!   

Celso de Medeiros Costa (*)      

Tri-Objetiva - 100
"Eu sEquEstrEi vossas mENiNas. Por alá quE as vENDErEi No mErcaDo"

O LíDER DO GRUPO ISLAMITA NIGERIANO BOkO HARAM, ABUBAkAR SHEkAU, PROMETEU VENDER AS MAIS DE 200 MENINAS 
SEQUESTRADAS NO NORTE DA NIGÉRIA HÁ TRÊS SEMANAS.

(*) O articulista é graduado em Teologia e pós em História Eclesiástica livres, e 
graduando e pós-graduando, pelo MEC.
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O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

Câmara homenageia Presidente da Assembleia Legislativa do Estado
Em especial sessão sole-

ne realizada na manhã de 
Sexta-feira, 23, a Câmara 
Municipal de Manhuaçu ho-
menageou o Presidente da 
Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais, Deputado Di-
nis Pinheiro.  Realizada no 
Anfiteatro Vereador Camilo 
Felipe Nacif, a solenidade 
reuniu autoridades de toda 
a região, além de cidadãos. 
Antes do início da cerimô-
nia, o Presidente da Câmara 
Maurício de Oliveira Júnior 
e vereadores recepcionaram 
Dinis Pinheiro em sua ater-
rissagem no Aeroporto Re-
gional de Santo Amaro de 
Minas. 

A Mesa Diretora foi com-
posta pelo Presidente da 
ALMG, Dep. Dinis Pinhei-
ro; Presidente da Câmara 
de Vereadores, Maurício 
Júnior; Deputados Federais 
João Magalhães e Renzo 
Bráz; Deputados Estadu-
ais Bráulio Braz e Gustavo 
Correa; Prefeito Nailton 
Cotrim Heringer; Subsecre-
tário de Agronegócios da 
Sec. de Estado de Agricul-
tura, Pecuária e Abasteci-
mento, Antônio Carlos Xa-
vier da Gama; Empresário 
Charbel Felipe Silva – rep. 
da Maçonaria de Manhuaçu 
–, e Major Jefferson Vitor – 
rep. do Comandante do 11º 
Batalhão de Polícia Militar. 
Os Vereadores que integram 
a Casa Legislativa de Ma-
nhuaçu também prestigia-
ram a cerimônia. 

Em seu pronunciamento 
na abertura da sessão sole-
ne, o Presidente Maurício 
de Oliveira Júnior frisou 
o bom relacionamento da 
Câmara de Vereadores com 
a Assembleia Legislativa, 
a importância desta proxi-
midade entre o Legislativo 
nas duas esferas (estadual 
e municipal) e o reconheci-
mento da Casa Legislativa 
de Manhuaçu ao trabalho 
exercido pelo Presidente da 
ALMG, Dinis Pinheiro.  Em 
seguida, Maurício Júnior 
procedeu com a entrega da 
Medalha do Mérito Legisla-
tivo ao homenageado. 

Na sequência, se pronun-
ciaram os Deputados Fede-
rais João Magalhães e Ren-
zo Braz, e o Dep. Estadual 
Bráulio Braz, elogiando esta 
iniciativa tomada pela presi-
dência e vereadores da Câ-
mara de Manhuaçu. 

Ao se pronunciar, o Pre-

sidente da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais, 
Dinis Pinheiro, agradeceu 
a homenagem recebida da 
Câmara M. de Manhuaçu. 
Dinis comentou ainda sobre 
importantes conquistas da 
Assembleia para o cidadão 
mineiro e sua dedicação 

com políticas públicas na 
área da Saúde, em especial. 
O Presidente da ALMG 
também elogiou o Presiden-
te Maurício Júnior, por seu 
firme posicionamento em 
defesa das causas sociais e 
seu perfil dinâmico, carac-
terizando como uma força 

jovem e promissora para a 
política. 

Deputado reitera que falta 
de certidões prejudica Ma-
nhuaçu

Em seu discurso, o 
Deputado Federal Ren-
zo Braz mencionou que 
Manhuaçu está perdendo 

cerca de R$ 1 milhão em 
recursos provenientes de 
emendas parlamentares 
em razão de falta de cer-
tidões junto ao Governo. 
Em recente sessão ordiná-
ria, ocorrida no último dia 
15 de Maio, o Presidente 
Maurício Júnior havia fei-

to um desabafo no plená-
rio, alertando sobre a falta 
de Certidão Negativa do 
FGTS, o que ocasionou a 
perda de recursos de R$ 
250 mil para aquisição de 
veículos para a Saúde, via 
emenda parlamentar.

(Ass. de Comunicação)

Presidente Maurício Júnior durante entrega da Medalha do 
Mérito Legislativo ao Presidente da ALMG, Dinis Pinheiro.

Presidente Maurício Júnior em pronunciamento 
na abertura da cerimônia.

Mesa Diretora da solenidade

Expressiva participação do público na sessão solene

O homenageado Dinis Pinheiro, Presidente da ALMG, 
agradeceu ao Legislativo de Manhuaçu, ao se pronunciar.

Deputado Federal João 
Magalhães

Deputado Federal 
Renzo Braz.

Deputado Estadual 
Bráulio Braz.



6 27 de maio / 2014acesse: www.jm1.com.br

SebASTião FerNANdeS  apresenta 
CENTENÁRIO DO COMPOSITOR HERVÊ CORDOVIL

TALK-SHOW COM JORGE LUIZ SALAZAR

HE R V Ê 
C O R D O -
Vil, com-

positor, pianista 
e regente é autor 
de diversas mú-
sicas inesque-
cíveis.  Nascido 
em Viçosa (MG) 
(1914-1979), fi-
lho de um médi-
co e de uma mu-
sicista amadora, 
cedo se mudou 
para o Rio de 
Janeiro, onde 
começou a tocar 
na banda do Co-
légio Militar e a 
estudar piano. 

Formou-se em 
Direito e ao mes-
mo tempo come-
çou a chamar 
atenção como 
pianista, na Rá-
dio Sociedade 

do Rio de Janeiro e na orquestra de Romeu 
Silva.   logo era um dos pianistas mais solici-
tados da cidade, ao lado de Carolina Cardoso 
de Menezes, Custódio de Mesquita e Romu-
aldo Peixoto, o Nonô. 

Como compositor, teve parcerias com Bon-
figlio de Oliveira "Carolina", (gravada por 
Carlos Galhardo), Noel Rosa ("Triste Cuíca", 
cantada por Aracy de Almeida, "Não Resta a 
Menor Dúvida", do filme "Alô Alô Carnaval"), 
Lamartine Babo ("Seu Abóbora", gravada por 
Carmen Miranda, "Madame do Barril"), Adoni-
ran Barbosa ("Prova de Carinho") e Luiz Gon-
zaga ("A Vida do Viajante", "Baião da Garoa", 
"Xaxado"). 

Jornal das Montanhas 
–  As pessoas desconhecem 
o vínculo  de Manhuaçu 
com um dos maiores íco-
nes da música popular 
brasileira, o compositor 
Hervê Cordovil?

Salazar -  Se não desco-
nhecem, porém não se ma-
nifestam.

JM – Hervê compôs 
duas canções de amor à 
nossa cidade, o Hino do 
Centenário e Meu pé de 
Manacá, qual a sua opi-
nião sobre  Manhuaçu co-
memorar o centenário de 
seu nascimento?

Salazar - Seria um mo-
mento impar para se co-
memorar o centenário de 
um dos gêneros da música 
popular brasileira que, no 
entanto, viveu nesta cidade 
a sua infância, seus primei-
ros estudos, momento este 
de conteúdo riquíssimo e 
não pode ficar esquecido, e 
nós manhuaçuenses temos 
o  dever de comemorar, ma-
nifestar e relembrar a sua 
história.

JM - Quem tomaria esta 
iniciativa, a Prefeitura, a 
Câmara Municipal, a Es-
cola Estadual Maria de 
Lucca Pinto Coelho ou a 
Casa de Cultura?

Salazar - Todas as en-
tidades citadas têm como 
colaborar, porém, a falta de 
interesse sobre o seu valor    
cultural, sua história, sua 
discografia, suas parcerias, 
deixou ficar no esquecimen-
to a obra deste grande artista 
da musica popular brasilei-
ra. Embora o seu pai Cordo-

vil Pinto Coelho, que foi um 
grande colaborador na área 
da saúde em Manhuaçu, 
viveu aqui por alguns anos 
como médico trabalhan-
do no combate ao surto de 
tifo. Entrou para a política 
e hoje empresta o seu nome 
à principal praça da cidade.  
Sua mãe, a professora Maria 
de Lucca Pinto Coelho, dá 
nome à escola onde muitos 
cidadãos manhuaçuenses 
estudaram e ainda estudam.

JM  - O rock-twist “Rua 
Augusta” e “Biquini de 
bolinhas amarelinhas”, 
compostos por Hervê e  in-
terpretados pelo seu filho 
e astro da Jovem Guarda 
Ronnie Cord, são suces-
sos até hoje.  A juventude 
atual desconhece a disco-
grafia de Hervê e Ronnie 
Cord?

Salazar -  Não só as dis-
cografias do Hervê Cordovil 
e do seu filho são desconhe-
cidas, como também estão 
esquecendo Chico, Caetano, 
Milton Nascimento e tantos 
outros grandes composito-
res, devido aos programas 
de TV´s e rádios que dão 
preferência  aos artistas que 
pagam  jabá, artistas que são 
sucesso no momento e pou-
cos se preocupam em apro-
fundar e pesquisar a música 
popular brasileira.

JM -  Ao ensejo do cen-
tenário, seria um evento 
pertinente uma exposição 
ou mesmo festival de mú-
sicas sobre as obras do pai 
e do filho?

Salazar  -  Seria interes-
sante e justo fazer alguma 

manifestação cultural; é o 
momento de relembrar a 
história de Hervê Cordovil.  
Talvez seria um selo, um 
nome de rua ou praça come-
morando o centenário desta 
personalidade que elevou 
o nome de Manhuaçu no 
contexto nacional.  "Que o 
amou, cantou e encantou".

JM -  Você que é músi-
co e promotor de eventos, 
como analisa a situação 
atual da Cultura em Ma-
nhuaçu?

 Salazar – Devagar, devi-
do a falta de apoio e espaço 
para promover os eventos. 
De inicio estavam sendo 
promovidos no espaço da 
Casa da Cultura; em virtude 
da crescente demanda e in-
teresse do público nas apre-
sentações, o espaço ficou 
insuficiente e, por não haver 
outros espaços na época, 
muitos entraves da buro-
cracia e o não incentivo, foi 
necessário parar por algum 
tempo.  "E esse tempo já se 
faz tempo".

JM – Por que o “Projeto 
oito e meia” e o “cadastro 
de artistas”, que visavam 
incentivar o pessoal da ter-
ra,  sofreram paralisação?

Salazar -  Empobreceu 
por falta de apoio e de par-
cerias; a cultura popular di-
ficilmente se desenvolverá 
aonde o governo não é favo-
rável, pois ela não é imposta 
e sim construída. Antes de 
tomar algum rumo para pro-
mover cultura é necessário 
ouvir os artistas, catalogar e 
ter conhecimento de quem é 
quem, o que faz, o que pode 

contribuir.  A essência da 
cultura está na unidade dos 
valores de quem a opera; 
não seria "eu faço" e sim no 
conjunto de nós fazemos, 
nós construiremos. "É a par-
ticipação efetiva de todos". 
Artistas têm muitos, só que 
cada um no seu rumo dife-
rente.  Não há cooperativis-
mo dos artistas, parcerias 
e movimento. A Secretaria 
de Cultura está sem rumo e 
sem saber o que fazer.  O elo 
da cultura dos anos 80/90 fi-
cou tão distante: a era dos 
festivais do Cine João Bra-
cks, dos grupos teatrais e 
das gincanas que havia an-
tigamente.

JM -  Músicos e artistas 
em geral estão migrando 
daqui para outros lugares 
por falta de apoio?

Salazar  -  Sim, o artis-
ta tem que ir aonde o povo 
está, diz a canção. Assim 
aconteceu com um deles, 
o companheiro Chico Bré, 
um grande músico.   Lem-
bro-me do dia que, em uma 
das suas apresentações, ele 
teve todo carinho com o 
lado profissional.  No mo-
mento do show, a expec-
tativa do público que ele 
estava aguardando não cor-
respondeu a aquilo que ele 
queria e isso não foi para 
nós uma decepção, por que 
quem convivia com ele sa-
bia de seu potencial, tanto 
é que hoje ele se        en-
contra em Belo Horizonte 
construindo a sua história, 
fazendo shows e realizan-
do o seu sonho de cantar 
para quem gosta de ouvir 

uma boa música.  A essên-
cia da cultura está na uni-
dade dos valores de quem a 
opera; não seria "eu faço" e 
sim no conjunto de nós fa-
zemos, nós construiremos.  
"É a participação efetiva 
de todos".

JM -  Fique à vontade 
para as suas considerações 
finais e muito obrigado. 

Salazar -  Eu tenho a es-
perança de um dia reverter 
esta história, de poder ver 
um espaço aberto e incen-
tivos aos artistas da região, 
com palcos armados nas 
praças e a realização de 
festivais de música, teatro 
e poesia.  "Que os artistas 
possam ser ouvidos, incenti-
vados e valorizados".

“Nasci em Viçosa e, com 11 meses, vim com minha família para 
cá e aqui cresci e cursei o ensino básico.  Por isso, considero 
Manhuaçu minha segunda cidade natal.” – hervê Cordovil
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A propriedade rural deve oferecer os 
produtos que o mercado quer

Caso sua propriedade tenha um fácil acesso ao público, uma 
boa opção é comercializar seus produtos nela. Transforme  um 
celeiro em um pequeno posto de vendas, pois é mais prático do 
que um ponto na beira da estrada.

Pesquise o seu mercado potencial. Produza em pequenas 
quantidades, ofereça amostras, pesquise um produto novo para 
os clientes já existentes. O toque humano é fundamental, preste 
atenção, escute os clientes, pesquise o que eles querem e o que 
facilitaria a vida deles. Desenvolva novos produtos, feitos com 
qualidade e toque artesanal, pois terão grande possibilidade de 
dar certo.

Crie uma marca, divulgue o nome, divulgue informações so-
bre sua propriedade, ofereça material impresso, sobre os produ-
tos e receitas, tendo seus produtos como  ingrediente.

As associações de produtores são, também, uma boa opção 
para comercializar seus produtos.  Participe das feiras semanais 
ou em lojas de produtos da região. Além da comercialização, es-
tes locais divulgarão seus produtos.

Uma excelente alternativa é fazer parceria com hotéis e res-
taurantes. Ofereça frutas e verduras, assim como produtos com 
valor agregado. Pergunte ao chef o que ele gostaria de ter dispo-
nível, ofereça seu produtos, propondo-se a desenvolver algumas 
geleias ou queijos especiais.

Pense na possibilidade de usar a internet, para divulgar sua 
propriedade e seus produtos. Pode ser através de um blog, site ou 
uma loja virtual. Procure vender com lucro, para ter um desen-
volvimento autossustentável.

Para maiores informações entre em contato comigo Cristi-
na Haberl pelo e-mail haberl@via-rs.net.

Visita do Prefeito Nailton em Brasília

JOVEM DE SÃO PEDRO DO AVAÍ É 
DESTAQUE NO MOTOCROSS 

Prefeito Nailton C. Herin-
ger  em Brasilia nesta sema-
na, ocasião da XVII Marcha 
dos Municipios, realizado 
pela  Confederação Nacio-
nal dos Municípios.

Participou do fórum de 
debates da marcha pelas 
reinvindicações dos prefei-
tos, esteve na Câmara dos 
Deputados " sala anexo" 
onde  a bancada de Deputa-
dos de Minas, ouviu os ges-

tores municipais. Em debate 
bastante acirrado, solicitan-
do aos membros da bancada 
comprometimento em prol 
das reinvindicações apre-
sentadas em favor dos mu-
nicípios, e da sua urgência.  
Após cumprir o cronograma 
da CNM, esteve também  
visitando órgãos e ministé-
rios, buscando soluções e 
demandas do seu Municí-
pio.  Na Secretaria Nacional 

de Saneamento Ambiental  
foi recebido pelo, Diretor 
Técnico,  Dr. Osvaldo Gar-
cia, onde pleiteia resgatar  
recursos para construção 
de um reservatório para o 
SAAE, sendo este de capa-
cidade de um milhão e qui-
nhentos litros.  No DNIT, 
foi   recebido   pelo  Chefe 
de Gab. Diretoria do  DNIT, 
Capitão Gilvan Macedo, 
que ouviu atentamente suas 

reinvindicações e agendou 
uma próxima visita, onde os 
encaminhamentos serão for-
malizados. Em pauta:  trecho 
da BR 262 no perímetro urba-
no de Manhuaçu onde reivin-
dica a construção dos trevos e 
passarelas, como  também da  
modernização  nos entron-
camentos BR 116 e 262,  no 
Distrito de Realeza. 

Ascom da Pref. de 
Manhuaçu-Mg 

De fala mansa e olhar 
bem discreto, o jovem José 
Ronaldo Dutra Filho, de 
16 anos, residente no dis-
trito de São Pedro do Avaí, 
começa a despontar no 
Motocross. O jovem, que 
demonstra muito talento a 
cada competição que par-
ticipa, começou a se inte-
ressar pelo esporte radical 
ainda bem novo. Seu maior 
incentivador é o Daniel Du-
tra, que o levava para as 
competições.

Desde o ano passado, 
José Ronaldo passou a en-
carar o Motocross com mais 
disciplina, determinação e 
encontrou no amigo Gil-
berto Lopes um parceiro 
para auxiliá-lo nos treinos, 
que acontecem diariamente. 
Geralmente, o treinamento 
é realizado na pista, além 
de teste físico e alimenta-
ção balanceada. Por causa 
da natureza do Motocross, 
os pilotos se esforçam fisi-
camente para absorver cho-
ques com seus joelhos, bra-
ços, pescoço e tronco. 

Segundo Gilberto Lopes, 
há três meses passou a ter 
dedicação às atividades com 
José Ronaldo Dutra Filho. 
O jovem precisa de orienta-
ções para colocar em prática 
nas competições, que acon-
tecem em vários Estados da 
Federação. De acordo com o 
treinador, o piloto, em ape-
nas um ano, já competiu no 
Espírito Santo, Bahia, Rio 
de Janeiro e Minas Gerais. 
Em todos os lugares, valen-

do pontuação para outras 
disputas. 

Atualmente, José Ronal-
do participa do Campeonato 
Capixaba, que acontece em 
todas as cidades do Espírito 
Santo. O jovem atleta está 
em 2° lugar na Categoria 
Intermediária de 250 cilin-
dradas.

UM ANO 
COMPETINDO E 
COLECIONANDO 

TÍTULOS

Em apenas um ano de 
participação no Motocross, 
José Ronaldo Dutra Filho 
já se destaca pelo esforço 
e concentração. Ele possui 
uma coleção de troféus em 
sua casa, que foram con-
quistados em campeonatos. 
Orgulhoso, ele conta que 
cada troféu representa um 
passo importante para quem 
sonha estar representando 
toda a região, em campeo-
natos de Motocross a nível 
nacional. "Nossa esperan-
ça, pela forma com que ele 
desempenha as atividades 
na categoria, é de que num 
prazo de dois anos ele este-
ja participando de grandes 
campeonatos a nível nacio-
nal. Na categoria de 250 
cilindradas ele se destaca", 
ressalta o orientador Gilber-
to Lopes.

José Ronaldo também 
participa na categoria 450 
cilindradas (sem limite de 
idade) e MX Júnior- até 17 
anos.

Dr. Osvaldo Garcia, Nailton C. Heringer e keninho, 
Asses. Dep. Ademir Camilo.

Victor Rocha, José Ronaldo Dutra Filho (piloto) 
e Gilberto Lopes

Capitão Gilvan Macedo e prefeito  Nailton C. heringer  

MAIS DESAFIOS 
PELA FRENTE

O piloto está treinando 
pesado para participar da 
2a etapa do Campeonato 
Brasileiro, que será reali-
zado no dia 1o de junho, na 
cidade de Pedra Bonita. No 
ano que vem, José Ronaldo 
ingressa no Campeonato 
Arena Cross, torneio este 
em que os dois primeiros 
colocados que se destaca-
rem na modalidade, vão 
participar de campeonatos 
internacionais. Para isso, 
José Ronaldo Dutra preci-
sa de patrocínio e incenti-
vadores. A nova revelação 
do Motocross regional 
conta que, a cada competi-
ção dedica ao máximo para 
se destacar entre os melho-
res.

ELOGIOS DO SECRE-
TÁRIO DE ESPORTES

Para o secretário municipal 
de Esportes, Victor Rocha, 
o jovem José Ronaldo Du-
tra Filho é uma promessa e 
esperança para ser a grande 
revelação no Motocross. De 
acordo com o secretário, ago-
ra a Prefeitura fará o possível 
para apoiá-lo, pois acredita 
no potencial e no talento para 
representar a região nas com-
petições em todo o Brasil. 
“Nossa finalidade é fazer com 
que a sociedade o conheça e 
admire seu talento para que a 
Prefeitura possa apoiar o pilo-
to e garantir sua participação 
nos eventos", disse o secretá-
rio Victor Rocha.

Secretaria de Comuni-
cação Social de Manhuaçu

Veja os dez maiores salários 
mínimos do mundo

Os suíços rejeitaram em 
referendo, neste domingo 
(18), uma proposta de esta-
belecer um salário mínimo 
de US$ 24,70 por hora – o 
que, pela carga horária do 
país, equivaleria a cerca de 
R$ 10 mil por mês.

Com a decisão, Luxem-
burgo continua a encabeçar 
a lista de maiores salários 
mínimos do mundo, de 
acordo com levantamento 
da Organização para a Coo-

peração e Desenvolvimento 
Econômico (OCDE).

O ranking é elaborado 
com base no salário mínimo 
por hora, equalizado pelo 
poder de compra (PPP, na 
sigla em inglês), de cada 
país. O salário mínimo anu-
al depende, dentre outros 
fatores, do número de horas 
trabalhadas e, por isso, um 
mesmo valor por hora pode 
resultar em valores mensais 
e anuais diferentes.

Luxemburgo .......................... 10,7...............................................4 mil
França ..................................... 10,6............................................3,7 mil
Austrália ................................. 10,2............................................3,7 mil
Bélgica ....................................... 10............................................3,8 mil
Holanda ................................... 9,5............................................3,9 mil
Irlanda ......................................... 9............................................3,5 mil
Nova Zelândia ......................... 8,6............................................3,3 mil
Reino Unido ............................ 7,9...............................................3 mil
Canadá ..................................... 7,9...............................................3 mil
Estados Unidos ....................... 7,1.................................................. 2,7
Fonte: OCDE. *elaboração da reportagem

MAIORES MíNIMOS
mínimo por hora 

(em US$)
País mínimo por mês 

aproximado (em r$)*
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Paulo Abi-Ackel participa de encontro 
com prefeitos de MG em Brasília

Em encontro com prefeitos de Minas Gerais que participaram da Marcha dos Prefei-
tos, em Brasília, o deputado Paulo Abi-Ackel reafirmou o seu compromisso com o 
municipalismo. É preciso buscar junto ao Governo Federal maneiras de resolver os 

inúmeros problemas enfrentados pelos gestores municipais.

NUCLEAÇÃO GARANTE EDUCAÇÃO DE QUALIDADE EM MANHUAÇU

DETRAN-MG PUBLICA PORTARIA DE 
PRAZOS PARA O LICENCIAMENTO 2014

O Departamento de Trân-
sito de Minas Gerais publi-
cou, no último dia 9 de abril, 
a portaria n° 287,  com os 
prazos de validade do licen-
ciamento 2013. Segundo a 
tabela ao lado: 

Antes de sair com o veículo, observar, 
para fins de fiscalização, que até o último 
dia dos meses acima indicados, o condu-
tor deverá portar os seguintes documentos: 
CRLV/2013, no original, e Autorização para 
conduzir Ciclomotor - ACC, Permissão para 
Dirigir ou Carteira Nacional de Habilitação 
- CNH, no original;

Para recebimento do Certificado de Li-
cenciamento Anual/2014, os débitos, acaso 
existentes, devem estar quitados( IPVA, Se-
guro Obrigatório, Taxa de Licenciamento e 
multas);

Havendo débito e/ou irregularidade ca-
dastral, o CLA/2014 não será emitido, disso 
sendo o proprietário do veículo informado, 
desde que o endereço esteja devidamente 
atualizado;

Para maior tranquilidade dos proprietários 
de veículos automotores, registrados no Esta-
do de Minas Gerais, informamos, ainda, que 
comunicamos a todos os Órgãos e Entidades 

do Sistema Nacional de Trânsito, inclusive de 
outros Estados, por meio do DENATRAN, 
da escala de licenciamento de 2014;

O Certificado de Registro e Licenciamen-
to dos veículos deste ano de 2014 será envia-
do pelos CORREIOS, com Aviso de Recebi-
mento (AR). Em caso de não recebimento 
da documentação, basta consultar junto ao 
site www.detannet.mg.gov.br- " consulta si-
tuação do veículo" para informações sobre 
os motivos do não licenciamento, ou ainda, 
para o acompanhamento junto ao site dos 
CORREIOS- www.correios.com.br, da en-
trega ou não do documento;

Consulte o site www.detrannet.mg.gov.br 
acerca do licenciamento de seu veículo e ou-
tras dúvidas, tanto na área de veículos como 
habilitação, lembre-se, a maioria dos nossos 
serviços você pode solicitar lá. 

Em caso de dúvida acesse o site do DE-
TRAN no link https://www.detran.mg.gov.
br/veiculos/situacao-do-veiculo/consulta-a-
-situacao-do-veiculo

Algarismo final                         Prazo

1, 2 e 3......................... Até 30 de Junho
4, 5 e 6.......................... Até 31 de Julho
7, 8, 9 e 0.................... Até 30 de Agosto

O documento ainda alerta para alguns cuidados e 
providências que devem ser tomadas pelos motoristas:

Um novo tempo para a 
Educação de Manhuaçu. É 
assim que está sendo enca-
rada a nucleação realizada 
em nove escolas da rede 
municipal, principalmente 
da zona rural. Para anunciar 
as mudanças e os benefícios 
desta ação, a secretária de 
Educação, Gelvânia Câmara 
Marques, convocou a im-
prensa na tarde de quinta-
-feira (22), para entrevista 
coletiva e apresentar os pri-
meiros resultados. 

Acompanharam ainda a 
coletiva o prefeito Nailton 
Heringer; o presidente da 
Comissão de Educação da 
Câmara de Manhuaçu, ve-
reador Rogério Filgueiras; 
vice-presidente da Câmara, 
Anízio Gonçalves de Sou-
za; e os vereadores Aponí-
sia dos Reis e Jânio Garcia 
Mendes. Estiveram presen-
tes também a equipe técnica 
e pedagógica da Secretaria 
de Educação.

A NUCLEAÇÃO

Inicialmente, as mudan-
ças geraram discussão, mo-
bilização e preocupação às 
famílias da zona rural. Em 
três meses de trabalho in-
cessante e adequação das 
equipes técnica e pedagógi-
ca da Secretaria Municipal 
de Educação foi possível 
consolidar o processo nas 
escolas que receberam a 
implantação da nucleação.

"Atualmente são 16 es-
colas existentes no muni-
cípio. Dentre elas, nove 
foram nucleadas e aderi-
ram ao novo sistema. Uma 
foi parcialmente nucleada 
e outras seis não sofreram 
alterações. O objetivo é a 
melhoria da estrutura, ge-
renciamento e também no 

Depois de ouvir as comunidades do campo, Secretaria de Educação apresenta balanço positivo em entrevista coletiva à imprensa local

monitoramento feito bem 
de perto dos indicadores da 
qualidade do ensino, para 
que a educação no muni-
cípio de Manhuaçu possa 
alcançar os níveis de exce-
lência", explicou a secretá-
ria de Educação Gelvânia 
Câmara Marques.

A nucleação das escolas 
municipais considera-se 
uma política consolidada e 
orientada pelo Ministério 
da Educação (MEC), Go-
verno de Estado e, ainda 
pelo Conselho Estadual de 
Educação.

 A nucleação é previs-
ta desde 2010, pela nova 
Lei de Diretrizes Básicas 
da Educação e somente 
agora foi implantada no 
município de Manhuaçu. 
Outra vantagem prevista 
é que as crianças poderão 
ter acesso à biblioteca e a 
inclusão digital nos novos 
endereços. As estruturas 
de reformas e aquisição 
de novos materiais peda-
gógicos estão planejadas e 
serão implantados gradati-
vamente, em 2014 e 2015.

"Nesses três meses de 
trabalho com o processo 
de nucleação, os alunos 
tiveram rendimento signi-

ficativo, professores com 
facilidade para trabalhar 
as disciplinas e seguindo 
rigorosamente o calendá-
rio escolar, bem como as 
diretrizes pedagógicas. 
As mudanças trouxeram 
questionamentos, mas, 
agora os pais dos alunos 
começam a perceber que 
os resultados estão sendo 
satisfatórios, dentro do 
que foi definido na fase 
inicial do processo de nu-
cleação", concluiu a se-
cretária de Educação.

AVALIAÇÃO POSITIVA

Em seu pronunciamento, 
o prefeito de Manhuaçu, 
Nailton Heringer, avaliou 
como extremamente posi-
tivo o início da nucleação. 
"Estamos apenas no início. 
Todos aqueles que não ha-
viam entendido no passado, 
agora sabem o que estamos 
fazendo. Temos relatos de 
profissionais, pais e alunos 
a respeito das mudanças e 
todos disseram que foi uma 
medida acertada da nossa 
parte. Os vereadores estão 
aqui para atestar isso, pois 
acompanharam todo o tra-
balho", felicitou Nailton.

Para o chefe do Execu-
tivo, o medo do novo faz 
com que as pessoas tenham 
receio. "Isso gera um des-
conforto para qualquer 
pessoa. Porém, quando as-
sumimos a Prefeitura, elen-
camos prioridades e dentre 
elas estava a Educação. 
Sabíamos que não poderí-
amos permanecer da forma 
que encontramos. Enten-
demos que o caminho para 
a transformação deve ser 
norteado pela informação e 
conhecimento. É desta for-
ma que estamos trabalhan-
do e agindo", completou o 
prefeito.

O presidente do Fundeb, 
Fábio Belonato, que tam-
bém é pai de uma estudante 
de escola nucleada, come-
morou a nucleação na Es-
cola Municipal 13 de maio. 
"Como pai de aluno posso 
dizer que estou muito feliz 
com a nucleação da escola 
da nossa comunidade. De-
pois de diálogo com todos 
os pais, a ação foi implan-
tada no educandário e dei-
xou todos muito satisfeitos. 
Com isso, conseguimos um 
professor de forma exclu-
siva, transporte escolar e a 
pré-escola, que antes não 
tinha no Córrego Manhua-
çuzinho. Tudo isso vai ge-
rar melhoria no ensino e 
segurança aos pais".

VEREADORES 
REITERAM 

AVANÇOS NA 
EDUCAÇÃO

A Comissão de 
Educação da Câ-
mara Municipal de 
Manhuaçu partici-
pou do encontro. 
Para o presidente, 
vereador Rogério 
Filgueiras, a forma 
como a Secretaria 
de Educação se reu-
niu com as comu-
nidades que terão 
escolas nucleadas 
é a melhor maneira 
para se chegar ao 
resultado positivo. "A nu-
cleação foi feita por etapa 
e reuniu pais, alunos, pro-
fessores, pedagogos e nós, 
vereadores. Desta forma, 
tenho  certeza de que todos 
sairão ganhando. Pelo o que 
temos visto, os pais estão 
satisfeitos com a nucleação 
das nove escolas".

O vereador Anízio Gon-
çalves de Souza reiterou as 
palavras do companheiro de 
Câmara. Para Cabo Anízio, 
"a resposta dada pelo Go-
verno Municipal á série de 
manifestações, que eram 
contrárias à nucleação, foi 
imediata e surtiu efeitos po-
sitivos. O prefeito Nailton 
Heringer  e a secretária de 

Educação, Gelvânia Câma-
ra, atenderam as reivindi-
cações das comunidades e 
através das reuniões conse-
guiu transmitir os benefícios 
da nucleação em cada edu-
candário atingido. Como 
professor e representante 
da Comissão de Educação 
da Câmara, vejo que depois 
de três meses desta implan-
tação, as escolas nucleadas 
não querem mais voltar 
atrás. Ficaram satisfeitas e é 
isso que nós queremos, uma 
educação de qualidade no 
nosso município", afirmou 
Anízio.

Secretaria de Comuni-
cação Social de Manhuaçu

Prefeito de Manhuaçu, Nailton heringer, e a secretária de 
Educação, Gelvânia Câmara Marques e vereadores membros 

da Comissão de Educação da Câmara

Presidente do Fundeb e pai de aluno, 
Fábio Belonato
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Leia trechos de entrevista de Aécio Neves
ao jornalista Fernando Rodrigues

Conheça o que Aécio pensa sobre o número de ministérios, segurança pública, 
programas Mais Médicos e Bolsa Família, inflação, reformas, entre outros temas

Em entrevista ao colunista Fernando Rodrigues, publicada nesta 
quarta-feira (22/05) na Folha de S.Paulo e no UOL, o presidente do 
PSDB e pré-candidato à Presidência da República, senador Aécio 
Neves, defendeu que o governo federal assuma a coordenação do 
enfrentamento à criminalidade no país e que o Ministério da Justi-
ça seja transformado no Ministério da Justiça e Segurança Pública.

 Aécio Neves também falou sobre a necessidade de redução do 
número de ministérios dos atuais 39 para 21. Leia abaixo a opinião 
de Aécio Neves sobre esses e outros temas.

 
Redução do número de 39 ministérios
 
Existe um estudo da Universidade Cornell em mais de 120 países 

que indica que os governos que apresentam melhores resultados são 
aqueles que têm entre 21 a 23 ministérios. Isso serve como parâme-
tro. Alguma coisa por aí. Não preciso fixar hoje. Serão 21, 22.

 
Ministério da Justiça e Segurança Pública
 
Vamos transformar o Ministério da Justiça em Ministério da Jus-

tiça e da Segurança Pública. Em primeiro lugar, com a proibição 
do contingenciamento dos fundos setoriais. Nós vamos fazer com 
que os recursos dos fundos penitenciários, do Fundo Nacional de 
Segurança, tenham o mesmo tratamento, por exemplo, que os re-
cursos da educação. Eles terão de ser transferidos por duodécimos 
[compulsoriamente] para os Estados, que assim poderão planejar 
os seus investimentos. Nós vamos construir uma política nacional 
de segurança pública, que não existe hoje.

Coordenação da Segurança Pública
 
Falta ao Ministério da Justiça uma função clara e definitiva que 

é a de coordenar. Uma política nacional de segurança pública. Fui 
governador de Minas Gerais. Sei quanto isso faz falta ao Brasil. 
Todas as ações para as quais buscava solidariedade no governo 
federal, buscava na Senad [Secretaria Nacional de Políticas sobre 
Drogas], em uma secretaria, geralmente com alguém que não tinha 
capacidade de decisão. 

Há um projeto que apresentei em 2011 no Senado Federal. O 
PT ainda não deixou votar, impedindo o contingenciamento des-
ses recursos. No período da presidente Dilma, do Fupen, Fundo 
Penitenciário, sabe quanto que foi executado? 11%. Esse não é um 
governo que prioriza a questão da segurança pública. É um jogo 
de transferir responsabilidade para os Estados. Segurança pública 
porque vai assumir responsabilidade de coordenar uma política de 
segurança pública. Vai coordenar esse grupo de trabalho que já 
existe no Congresso Nacional.

 
Reforma do Código Penal
87% de tudo que se gasta em segurança pública no Brasil hoje 

vêm dos Estados e municípios. Apenas 13% da União. A União, 
que tem responsabilidade de cuidar das nossas fronteiras, de coibir 
o tráfico de drogas e o tráfico de armas, é, hoje, quem menos gas-
ta. No conjunto dessa nossa proposta estará uma profunda e ágil 
reforma do Código Penal para diminuir a sensação de impunidade, 
que hoje existe na sociedade brasileira, e do Código de Processo 
Penal. Hoje, para ser preso no Brasil tem que fazer um esforço 
enorme se não for pobre. A verdade é essa. Quem tem um advoga-
do tem possibilidades de chicanas que impedem que efetivamente 
cumpra sua pena.

O governo do PT não tem permitido o avanço de proposta de 
reforma do Código Penal e nem do Código de Processo Penal.

 

Redução da maioridade penal
Eu apoiarei a proposta do senador Aloysio Nunes [Ferreira, do 

PSDB de SP] que permite, se solicitado pelo Ministério Público li-
gado à criança e ao adolescente, ao juiz decretar, em casos gravíssi-
mos, ou em reincidências de casos graves de jovens de mais de 16 
anos, que possam responder pelo atual Código Penal. São os casos 
dos Champinhas da vida, do jovem de 16 anos que matou a namo-
rada e expôs as fotos da na internet, como se fosse um grande feito.

É um conjunto de medidas que nós pretendemos tomar. E a so-
lidariedade do governo federal no enfrentamento dessa questão. 
Estou falando de algo extremamente sério. Estou falando de 2%, 
dos crimes violentos, reincidentes cometidos por adolescentes de 
16 a 18 anos de idade. Isso vem crescendo ao longo do tempo. 
Deixar como está? Não acho adequado. Não estou acabando com 
a maioridade penal. Ela existe e continuará existindo para 98% dos 
casos. Mas existem casos extremamente graves que precisam ser 
enfrentados com a gravidade devida.

 
Corrupção de menores
Tenho um projeto que triplica a pena para quando jovens de 16 

a 18 anos são utilizados para o cometimento de crimes. Quando 
uma quadrilha leva um jovem a praticar o crime, o menor sem-
pre assume o crime mais grave porque é coagido a fazer isso. Os 
outros pegam a pena menor. [Com o meu projeto], qualquer qua-
drilha na qual estiver um jovem, o maior de idade terá a sua pena 
agravada, dependendo do caso, em até três vezes. Nós temos que 
reagir ao que está acontecendo hoje. Não podemos simplesmente 
fazer como o governo do PT vem fazendo, virar as costas do ponto 
de vista do financiamento, não se dispor a arbitrar essas questões.

 
Mais Médicos mantido
O programa Mais Médicos é um programa circunstancial, tem-

poral. O Mais Médicos continuará, mas nós não faremos a discri-
minação que hoje o governo federal faz em relação aos médicos 
cubanos. Na nossa avaliação, eles têm os mesmos direitos e têm 
que ter a mesma remuneração dos médicos de outras partes do 
mundo. Nós temos que enfrentar a questão da saúde de forma mais 
orgânica, de forma mais ampla. Nesses três últimos anos o gover-
no do PT permitiu que 13 mil leitos hospitalares fossem extin-
tos. O que defendo é mais saúde. Defendemos progressivamente 
o aumento da participação do governo federal no financiamento 
da saúde.

 
Bolsa Família e programas sociais
 
Apresentei há algum tempo um projeto que transforma o Bolsa 

Família em programa de Estado. O Bolsa Família é a unificação do 
Bolsa Escola e do Bolsa Alimentação que vieram do PSDB. Hoje, 
o governo do PT prefere que ele seja um programa coordenado por 
uma secretaria, dentro de um ministério, para poder a toda véspera 
de eleição praticar o terrorismo usual de que o programa vai ser 
extinto.

 Fiquei sabendo no final de semana que um senador da Repú-
blica, da base governista, fez uma declaração: "Olha, o candidato 
fulano de tal – no caso, eu – vai acabar com o Bolsa Família". 
Coisa mais primária da política pequena, da política dos grotões, 
da política atrasada que o Brasil não merece mais viver. Mas é o 
retrato de que essa é uma estratégia de campanha deles. O Bolsa 
Família será continuado, será aprimorado. Até porque para nós ele 
é um ponto de partida. Para o PT, é só um ponto de chegada. Essa 
é a diferença que temos de visão.

Salário mínimo
 
O ganho real do salário mínimo será mantido. Essa é a política. 

Para impedir que fosse mais um vez utilizada de forma eleitorei-
ra, o líder do meu partido na Câmara Federal, Antônio Imbassahy 
[PSDB-BA], assinou uma proposta que prorroga até 2019 essa 
política.

 
Inflação
 
A presidente da República sempre tratou com indiferença o cen-

tro da meta. Focou no teto da meta. Continua sendo 4,5% ao longo 
de quatro anos. É claro que, no horizonte de dois mandatos, é ra-
zoável imaginar que possamos ter uma inflação de país desenvol-
vido, em torno de 2,5%, 3%. O centro da meta é o primeiro grande 
objetivo. [Depois], diminuição da banda, que hoje é de dois pontos 
percentuais para cima ou para baixo. Acho possível reduzirmos 
isso para 1,5 ponto percentual – até chegar no final do mandato, 
para 1 ponto percentual de variável. Esse é o objetivo final de um 
projeto de governo? Não. Mas o objetivo realista, hoje, é nos pró-
ximos dois, no máximo três anos, termos a inflação alcançando o 
centro da meta.

 
Reformas
 
A primeira delas é a reforma política. É a base para qualquer ou-

tra. Ou nós recuperamos a capacidade de negociação com partidos 
políticos, com forças que tenham expressão na sociedade, ou nós 
vamos estar cada vez mais distantes das reformas constitucionais.

 
Reforma Política: pontos defendidos
 
Três pontos. A introdução da cláusula de desempenho. É algo 

complexo, polêmico, mas acho necessário. Você pode criar um 
partido político, ele pode ter seu funcionamento civil, mas para ter 
acesso ao Fundo Partidário, para ter acesso ao tempo de televisão, 
tem que, no prazo que vai se estabelecer, [atingir um] percentual 
mínimo de votos. 

O segundo é o voto distrital misto com lista partidária. Metade 
do Parlamento eleito por distritos, nos quais você cria uma relação 
direta do representado com o representante. Poderá cobrar dele 
conhecimento sobre a realidade local, econômica, de infraestru-
tura, de educação. Aproxima o Parlamento da realidade das várias 
regiões brasileiras. A outra metade das vagas seria preenchida pe-
las listas partidárias. Isso fortalece os partidos políticos e permite 
que nomes que não tenham base territorial, base geográfica, mas 
cuja presença no parlamento seja importante, representantes do 
segmento da cultura, economistas qualificados, grandes juristas, 
possam estar no debate parlamentar criando um bom equilíbrio.

E cinco anos de mandato para todos os cargos, sem reeleição.
 
Calendários para eleições
[Defendo a] coincidência de mandatos para todos os cargos. Um 

ano de eleição e quatro anos para trabalharmos pelo Brasil.
 
Simplificação tributária
 
A reforma tributária será feita em dois momentos. O primeiro, 

realista, é a simplificação do sistema tributário. Hoje tem um ema-
ranhado de impostos indiretos que se sobrepõem. Tem brigas de 
ICMS, questão ainda grave. Por isso que não foi feita até aqui. Em 
um primeiro momento, a simplificação do sistema tributário torna 
mais fácil o pagamento de impostos. Nós temos o sistema mais 
complexo hoje, acho, do mundo.
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O CLIMA DA COPA AINDA NÃO 
CHEGOU A MANHUAÇU

Ao contrário da realiza-
ção da Copa do Mundo em 
anos anteriores, o evento 
não despertou ainda o povo 
de Manhuaçu para os tra-
dicionais enfeites de ruas, 
residências e veículos. Ti-
midamente somente uma 
rua no bairro Coqueiro e 
também uma no centro da 
cidade colocaram o verde 
amarelo pra fora, podemos 
analisar de vários aspectos 
essa calmaria em relação a 
Copa do Mundo, o primei-
ro deles seria o excesso de 
dinheiro público empre-
gado em obras nas  arenas 
construídas para os jogos, 
o segundo a falta de aplica-
ção dos recursos públicos 
em obras de infra estrutura 
como foi anunciado pelo 
poder público quando nos-
so país foi escolhido como 
sede e o terceiro seria talvez 
a expectativa que vive a po-
pulação em relação as mani-
festações de rua contra a re-
alização da Copa do Mundo 
no Brasil. Nenhum destes 
fatores tem haver direta-
mente com a seleção brasi-
leira em sí, por isso vamos 
torcer para que nosso país 
realize uma grande Copa do 

O deputado Sebastião 
Costa defendeu  um ‘esfor-
ço unificado’ de todas as 
casas legislativas do país 
no sentido de viabilizar as 
principais reivindicações 
dos municípios – principal-
mente no que diz respeito ao 
aumento da cota do Fundo 
de Participação dos Muni-
cípios e das compensações 
pelas desonerações feitas 
pelo governo federal nos úl-
timos anos com altos preju-
ízos para toda a população.

 Ele citou como exem-
plo o trabalho que já vem 
sendo feito neste sentido 
pela Assembleia Legisla-
tiva de Minas,  lembrando 
o encontro realizado ali 
pela Associação Minei-
ra dos Municípios e com 
grande adesão de prefeitos. 

Para o deputado Sebas-
tião Costa, a importância 
desse assunto é tamanha 
que foi a tônica de todos os 
pronunciamentos dos  pre-
sidenciáveis que se digna-
ram a comparecer à Marcha 
dos Prefeitos, em Brasilia, 

O Supervisor do DNIT 
– Unidade Rio Casca –, 
Márcio Gusmão, esteve em 
Manhuaçu na última Sexta-
-feira, 16, para a verifica-
ção de locais na BR-262, 
no perímetro urbano, onde 
deverão ser instaladas três 
passarelas em breve. O Vi-
ce-presidente da Câmara, 
Anízio Gonçalves de Souza 
(Cb. Anízio), tem se empe-
nhado, juntamente com co-
legas vereadores para que 
esta importante obra desti-
nada à travessia segura de 
pedestres aconteça no mu-
nicípio. Também presente à 
esta comitiva, o Engenheiro 
Evaldo Mansur – um dos 
responsáveis pela consulto-
ria e projeto da obra-. Esta 
semana, na Segunda-feira, 
12, os engenheiros do Dep. 
Nacional de Infraestrutura 
e Transportes retornaram 
à cidade para a realização 
da sondagem de solo, para 
a colocação das passarelas.

Em entrevista, Verea-
dor Cb. Anízio mencio-
nou que das seis passare-
las solicitadas, três serão 
atendidas, inicialmente. O 
município de Vargem Lin-
da receberá as outras três. 
Em Manhuaçu, os locais 
previstos para receber as 
passarelas na BR-262: B. 
Ponte da Aldeia (próximo 
ao acesso a Luisburgo), B. 
Bom Jardim (próx. ao Su-
permercado Pais e Filhos) 
e B. São Vicente (próx. 
ao Supermercado Adril). 

Com salários baixíssimos 
e uma falta de espectativa 
quanto ao futuro dos servido-
res municipais, o Sindicato 
dos Trabalhadores no Servi-
ço Público Municipal - SIN-
TRAM reuniu-se com o pre-
feito Naílton Heringer que 
estava com seu Secretário de 
Administração João Batista 
Hott e o Assessor Jurídico 
Dangelo Maurício para soli-
citar do executivo que cum-
pra a Lei 2.418 no seu art.33 
que reza sobre a formação de 
uma Comissão Oficial para 
elaborar um novo Plano de 
Cargos, Carreiras e Salários 
do funcionalismo munici-
pal. Sem essa comissão fica 
impossível falar na elabora-
ção de um novo plano, dis-
se Jaime Rodrigues Ferreira 
(Jaiminho) presidente do sin-
dicato ao Prefeito e seus as-
sessores. A Lei 2.418 prevê a 
formação de uma comissão 
formada por dois represen-
tantes do Legislativo, dois da 
Fazenda Municipal, dois dos 
Servidores através do Sindi-
cato e tendo como presidente 
o Secretário de Administra-
ção. Jaiminho ponderou ao 
prefeito que os servidores 

não conseguem entender o 
porque de se promover um 
concurso público sem antes 
elaborar o novo plano e ain-
da que o plano seria o em-
brião de toda situação pro-
fissional dos servidores pois 
nele seriam tratados assuntos 
relacionados as progressões 
de letras, salários defasados, 
quinquênios, gratificações 
e etc. Há um resistência do 
executivo em formar essa 
comissão, o prefeito propôs 
ser formada uma comissão 
preliminar que  ficaria en-
carregada desde já em iniciar 
os trabalhos de estudos em 
relação a um novo plano de 
cargos e salários, segundo 
Jaimino essa proposta será 
levada aos servidores e tam-
bém a Câmara Municipal já 
que o Legislaltivo também 
tem direito a participação.

O atual plano de cargos 
está totalmente ultrapassa-
do tendo em vista que foi 
elaborado no ano de 2004 
na gestão do Prefeito Mário 
Assad o que torna a situação 
dos servidores ainda mais 
complicada, na atualidade 
tem motoristas com venci-
mentos de R$800,00 reais e 

Sebastião Costa pede apoio 
do legislativo para municípios

no início deste mês. Mes-
mo diante de todas essas 
manifestações, disse Se-
bastião Costa, o governo 
federal continua insensí-
vel e pouco se importando 
com a pobreza e a falta de 
recursos que está parali-
sando as administrações 
das cidades de todo o país.

Ao explicar sua proposta 

de maior participação das 
casas legislativas no as-
sunto, ele assinalou que o 
que tem feito a Assembleia 
Legislativa para sensibili-
zar as autoridades federais 
para olharem com maior 
atenção para nossos muni-
cípios é algo muito positi-
vo e deve servir de exem-
plo para outros Estados.

DNIT se prepara para instalar 
três passarelas em Manhuaçu

SINDICATO VAI AO PREFEITO POR NOVO 
PLANO DE CARGO E SALÁRIOS

Cb. Anízio comemora 
esta atenção do Governo 
Federal. “Não temos medi-
do esforços para a conquis-
ta destas passarelas. Fomos 
a Brasília (DF), junto com 
apoio dos demais colegas 
vereadores, a este intento. 
Em Belo Horizonte, por di-
versas vezes, estivemos em 
contato com o Diretor do 
DNIT, Dr. Álvaro Campos 
de Carvalho, além de várias 
viagens à cidade de Rio Cas-
ca, perseguindo a constru-
ção destas passarelas, para 
acabarmos com estas situa-

ções de acidentes automobi-
lísticos envolvendo vítimas 
fatais, em atropelamentos”, 
pontuou o Vice-presiden-
te da Casa Legislativa. 

Na Câmara, esta reivindi-
cação popular, acentuadas 
pelos constantes registros 
de acidentes e atropelamen-
tos, tem integrado a pauta 
de diversas sessões legisla-
tivas e outras mobilizações 
dos Vereadores, como reu-
niões com representantes 
de segmentos comunitários 
e órgãos governamentais. 

(Ass. de Comunicação)

Vice-presidente da Câmara, Anízio Gonçalves de Souza (Cb. 
Anízio), ao lado do Supervisor do DNIT, Márcio Gusmão, em 

verificação aos locais onde deverão ser construídas três pas-
sarelas na rodovia, no perímetro urbano de Manhuaçu. 

Mundo e que a tão malfada-
da política não faça mais um 
estrago na vida do brasilei-
ro, o verde amarelo tem que 
predominar e assim escon-
der a vergonha brasileira em 
relação aos erros sucessivos 
que os políticos cometem 
nesse país, por mais que os 
corruptos possam manchar 
nossa bandeira é hora do 
povo torcer para seleção 
brasileira e esquecer dessa 
corja que envergonha nossa 
nação e mostrar ao mundo 
que acima de tudo nossa 
pátria é respeitada, tenho fé 
que daremos um exemplo de 
cidadania e de ordem duran-
te a Copa do Mundo e que 
baderneiros não ocuparão os 

espaços dos noticiários que 
nesse período deve ser de-
dicado tão somente aos jo-
gos desse grande evento. Se 
formos capazes de vencer 
cinco copas fora de nosso 
país, porque não o faremos 
dentro de nosso território? 
Vamos mostrar ao mundo 
que apesar das artes corrup-
tas de nosso país, nós temos 
também verdadeiros artistas 
da bola que irão demons-
trar isso ao mundo inteiro. 
O clima da Copa ainda não 
chegou em Manhuaçu mas 
quero  crer que tão logo che-
gue o mês de Junho a cidade 
ganhará uma pintura tra-
çada em verde amarelo de 
um lado ao outro das ruas.

com uma responsabilidade 
muito grande em seu traba-
lho do dia a dia. Na reunião 
estiveram presentes o Presi-
dente do Sindicato dos Ser-
vidores Municipais Jaime 
Rodrigues Ferreira, o As-
sessor Jurídico do Sindicato 
Dr. Glauber Vidal, Glaucia 
Mendes diretora da área de 
saúde, Sônia Slayb diretora 
da área de educação, Edu-
ardo Satil diretor de assun-
tos jurídicos, Maria Jose de 
Oliveira do conselho fiscal e 
a prefeitura se fez represen-
tar pelo prefeito municipal 
Naílton Heringer e os as-
sessores Dr. Dangelo Mau-
rício e João Batista Hott.

Jaime Rodrigues (Jaiminho) 
presidente do sindicato
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No domingo (18), Ma-
nhuaçu parou para acompa-
nhar as finais do Campeona-
to de Bairros Séries A e B. 
No primeiro confronto, váli-
do pela divisão de acesso, o 
Petrina venceu nos pênaltis 
a equipe do Santa Luzia B, 
depois de empate em 0 a 
0 no tempo regulamentar. 
Mais tarde, o Santa Luzia 
confirmou o favoritismo e 
bateu o Sagrada Família por 
2 a 1 e se sagrou campeão 
do torneio, edição 2014.

Em entrevista, o prefeito 
de Manhuaçu, Nailton He-
ringer, agradeceu ao empe-
nho e esforço de cada atleta, 
que se dedicou a jogar de 
forma limpa. "O espírito 
esportivo imperou nestes 
meses de competição. Es-
tou muito satisfeito com a 
forma com que o torneio se 
desenrolou em Manhuaçu. 
Parabéns ao secretário de 
Esportes, Victor Rocha; aos 
árbitros e de forma especial 
a cada atleta. O campeonato 
teve alto índice disciplinar, 
o que demonstra harmonia 
entre os nossos bairros. A ri-
validade fica apenas dentro 
das quatro linhas. E podem 
esperar que outros eventos 
esportivos virão ainda este 
ano", garantiu o prefeito.

O secretário de Esportes, 
Victor Rocha, também pa-
rabenizou a conquista das 
equipes das séries A e B. 
"Neste momento, devemos 
apenas agradecer a cada 
um dos atletas. Promove-
mos este torneio tradicio-
nal para eles, os manhua-
çuenses. O saldo que fica é 
muito positivo, haja vista a 
quantidade de público em 
cada jogo. Agradeço tam-
bém pela confiança em nós 
depositadas, pois sem esse 
apoio não teríamos conse-
guido fazer um evento es-
portivo tão importante para 
a nossa cidade. Parabéns 
e comemorem este título", 
congratulou os campeões.

SÉRIE A: Jogo aberto 
no primeiro tempo, mor-
no no segundo até os 40 
minutos. Essa foi a tônica 
do jogo mais aguardado 
da última semana. O due-
lo entre Santa Luzia e Sa-
grada Família foi marcado 
também por belos gols. 
Todos os três foram dignos 
de campeonatos de elite do 
futebol brasileiro. Nas ar-
quibancadas, um show a 
parte dos torcedores, que 
não arredaram o pé mesmo 
com o frio que pairou no JK.

No primeiro tempo, Santa 
Luzia partiu para cima dos 

SANTA LUZIA VENCE SAGRADA FAMÍLIA E É 
CAMPEÃO DO CAMPEONATO DE BAIRROS 2014

Pela Série B, Petrina bateu Santa Luzia B nos pênaltis e comemorou o título da divisão de acesso

adversários e dominou o 
Sagrada Família. Comandos 
pelo capitão, Arlindo, e os 
meio campistas Didi, Marco 
Aurélio e Paraíba os celestes 
impuseram pressão diante 
dos alviverdes. No final, os 
campeões pouco sentiram 
falta de dois jogadores im-
portantes: Tolete e Matipó.

Para a crônica esportiva 
local,  o técnico Alessan-
dro Alves (Alex) entrou sob 
pressão na final após barrar 
o goleiro Cabral, considera-
do um dos heróis da classi-

ficação. Além disso, carre-
gava o fardo de ter perdido 
a final de 2013 para a boa 
equipe da Ponte da Aldeia.

Porém logo o estresse 
foi deixado de lado. Logo 
aos 20 minutos de partida, 
Ademar acertou um belís-
simo chute de fora da área 
e abriu o placar, após fa-
lha do goleiro. Já perto do 
final do primeiro tempo, 
Gugu cobrou falta do meio 
da rua e acertou o ângulo 
do arqueiro Eré, que nada 
pode fazer a não ser buscar 

a bola no fundo da rede.
Com 2 a 0 no placar, o 

Santa Luzia voltou para o 
segundo tempo adminis-
trando a partida. Pouca 
movimentação e trocas de 
passe. O jogo passou a ficar 
truncado no meio de campo. 
O Sagrada Família pouco 
produziu, parecendo que 
não teria forças para reagir. 
Já no final da partida, após 
pressão, o atacante Luan so-
freu falta na entrada da área 
do Santa Luzia. Com perfei-
ção, Márcio Maçã cobrou e 

acertou o ângulo do goleiro 
adversário, dando núme-
ros finais à partida: 2 a 1.

Gugu (Santa Luzia) foi 
o artilheiro da competição 
com 11 gols. Ao final da 
partida, ele conversou com 
a equipe da Secretaria de 
Comunicação. "Esse títu-
lo ilustrou a nossa garra 
dentro de campo. Estamos 
muito felizes com essa con-
quista. Quero dividir o prê-
mio de goleador com todos 
os meus companheiros".

Eré (Sagrada Família) fi-

cou com o troféu de goleiro 
menos vazado. O capitão 
da equipe, Márcio Maçã, 
comentou o sabor amargo 
da derrota. "Infelizmente, 
não foi desta vez que con-
seguimos erguer a taça. 
Batalhamos até o fim, mas 
a vitória não veio. Agora 
é erguer a cabeça e partir 
para as próximas compe-
tições que estão por vir".

SÉRIE B: Mais cedo, 
Petrina e Santa Luzia B fi-
zeram um jogo truncado e 
pegado, o que nem de per-
to refletiu a sensação dos 
torcedores. Enquanto os 
celestes eram franco favo-
ritos, o Santa Luzia B apa-
receu na final como grande 
azarão. Isso, claro, depois 
de passar por duas disputas 
por pênaltis e sair vencedor.

Empurrados pelo calor da 
torcida, Petrina dominou a 
partida, ainda mais depois 
da expulsão de Thiarlisson 
(Santa Luzia), que tentou 
dar uma cabeçada no ár-
bitro Everaldo Cirino. Só 
que o domínio do jogo não 
foi traduzido em gols, o 
que levou a decisão para 
as penalidades máximas.

Pelo lado do Petrina, Dou-
glas, Maycown, Nandinho e 
Igor acertaram as cobran-
ças. A quinta e última foi 
dispensada, já que Thiago e 
Magno erraram seus pênal-
tis pelo lado do Santa Luzia 
B. Marcos Felipe (Marqui-
nho), Fabinho e Andinho, 
converteram os penais. 

Colina, São Jorge, Petri-
na e Santa Luzia B jogarão 
a primeira divisão no ano 
que vem. Santa Teresinha 
e Santo Antônio foram os 
piores times da Série “A”, 
portanto estão rebaixa-
dos para Série B em 2015.

Quelson (São Jorge) 
foi artilheiro da Série B 
com oito gols. O goleiro 
menos vazado foi Thia-
go, campeão pela Petrina.

Secretaria de Comuni-
cação Social de Manhuaçu

Santa Luzia ergueu a taça pela Série A

Petrina foi o campeão da Série B

Público compareceu em excelente número para 
acompanhar as duas finais

Quelson (São Jorge) foi o artilheiro da 
Série B com 8 gols

Eré (Sagrada Família) foi o goleiro me-
nos vazado da Série A

Gugu (Santa Luzia) foi o artilheiro da 
Série A com 11 gols

Quelson (São Jorge) foi o arti-
lheiro da Série B com 8 gols

Sagrada Família ficou com o vice na primeirona

Santa Luzia B terminou em segundo na segundona

Entrega de camisas do torneio para representantes das equi-
pes que disputaram a final da Série A



12 27 de maio / 2014acesse: www.jm1.com.br

CANTINHO DE FÉ
por 

Pr. João Soares 
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

 

O apóstolo Paulo escrevendo aos crentes em 
Éfeso assim disse: "Rogo-vos, pois, eu, o preso 
do Senhor, que andeis como é digno da vocação 
com que fostes chamados, com toda a humildade 
e mansidão, com longanimidade, suportando-vos 
uns aos outros em amor" (Ef. 4.1-2).

Como crentes em Cristo devemos entender que 
formamos todos, um único corpo. A unidade não 
acontece por acaso e temos que trabalhar para al-
cançá-la.

Muitas vezes as diferenças entre as pessoas le-
vam à dissensão, mas isso não deve acontecer na 
igreja de Cristo. Em vez de nos concentrarmos 
naquilo que nos divide, devemos lembrar daquilo 
que nos une: um corpo, um Espírito, um Senhor, 
uma fé, um batismo, um Deus!

Como corpo de Cristo preciso entender que nin-
guém é perfeito aqui na terra, portanto devemos 
aceitar e amar nossos irmãos, apesar de suas faltas, 
e, quando notarmos algum defeito em nossos com-
panheiros de fé, devemos ser pacientes e gentis.

Construir a unidade é um dos papéis mais impor-
tantes do Espírito Santo. Ele nos guia, mas deve-
mos estar dispostos a ser guiados e a fazer a nossa 
parte para manter a paz. Somos parte do corpo de 
Cristo e devemos viver em uma unidade vital com 
Ele. Nossa conduta deve ser condizente com esse 
relacionamento.

Formamos uma única família em Cristo, por-
tanto não devem existir barreiras, separações, ou 
quaisquer motivos para discriminação. Todos nós 
pertencemos a Ele. Assim sendo, devemos viver 
em harmonia uns com os outros.

Como estamos vivendo o mês dos "Relaciona-
mentos Saudáveis" fica a orientação paulina, no 
sentido de que Deus nos escolheu para sermos os 
representantes de Cristo na terra. À luz dessa ver-
dade, Paulo nos desafia a viver de forma condizen-
te com o chamado que recebemos - do admirável 
privilégio de sermos chamados membros da famí-
lia de Cristo. Isso inclui sermos humildes, gentis, 
pacientes, compreensivos e serenos.

As pessoas observam a maneira como você vive. 
Será que podem notar a presença de Cristo em 
você? Será que você está sendo um bom represen-
tante do Senhor?

Lembre-se: pelo Espírito Santo, Deus concede 
aos crentes a capacidade especial de edificar a sua 
Igreja.

Tenha um abençoado domingo, sempre buscan-
do um relacionamento saudável com o seu irmão! 
Amém!

Rogério Lima de Senna Dias 
1º Vice-Presidente da Igreja

A unidade no corpo de Cristo
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Quem já tentou deixar de fumar e não 
conseguiu talvez não veja o cigarro como 
luxo, e sim como item de primeira ne-
cessidade. Mas os especialistas afirmam 
que aumentar preços é uma das melho-
res maneiras de combater o tabagismo – e 
impedir que jovens comecem a fumar. 
É economia básica, explica o Dr. Armando 
Peruga, gerente da Tobacco Free Initiati-
ve, programa da Organização Mundial de 
Saúde (OMS) de combate ao tabagismo. 
“Quando o preço aumenta, a demanda é 
reduzida, porque a disponibilidade de re-
cursos de qualquer pessoa é limitada e, por-
tanto, é preciso escolher”, diz Peruga. Os 
tributos são a principal maneira de elevar 
preços. Às vezes, os governos canalizam a 
receita tributária do tabaco para auxiliar os 
fumantes a largarem o hábito ou para tra-
tar quem sofre de doenças ligadas ao fumo. 
Mas a tributação do tabaco já não é alta? 
“Em geral, há bastante espaço para elevar 
impostos”, diz Peruga. A OMS recomenda 
que, para causar impacto sobre o número de 
usuários, o imposto sobre circulação de mer-
cadorias – ou seja, cobrado de quem compra 
determinados produtos – deve chegar a pelo 
menos 70% do preço do produto no varejo. 
Além disso, o tributo deve aumentar regu-
larmente. No início deste ano, um grupo 
de pesquisadores observou que triplicar a 
tributação sobre o fumo nos próximos 11 
anos provavelmente reduziria em um terço 

o número de fumantes e, em consequência 
disso, salvaria, no restante deste século, 200 
milhões de vidas de doenças ligadas ao ta-
baco. Em 2011, no Brasil, houve uma mu-
dança no regime de tributação do Imposto 
sobre Produtos Industrializados (IPI) dos 
cigarros, o que representou um aumento da 
carga tributária no setor de 60% para 81%. 
Este ano, a tributação do tabaco é o foco do 
Dia Mundial sem Fumo, comemorado em 
31 de maio. Mas os especialistas em con-
trole do tabagismo não estão de olho só nos 
impostos. Eles também querem incentivar 
os governos do mundo inteiro a assinar e ir 
além das regras da Convenção-Quadro para 
Controle do Tabaco da OMS, aprovada em 
2003. Até agora, 176 países assinaram o tra-
tado.

FUMAR SAI CARO

De 2000 a 2012, o imposto subiu e o taba-
gismo caiu em vários países.

Brasil:                       81%                10%
França:                     112%               38%
Itália:                        161%               16%
Reino Unido:             13%                 18% 

  
FONTE: Tobacco Free Initiative, Orga-

nização Mundial de Saúde, com dados 
históricos sobre tributação e preços do 

tabaco, e Reuters

O custo do tabagismo
O silêncio é a única 

resposta que deves dar 
aos tolos. Porque onde 

a ignorância fala, a 
inteligência não dá 

palpites!

Não crie expectativas 
em relação às pessoas 
que convivem ao seu 

redor. É melhor você ser 
surpreendido do que 

decepcionado.

E de repente já é sexta-
-feira. De repente já é 

Natal. De repente mais 
um ano se foi, e você 

ficou aí parado apenas 
querendo mudar sua 

vida.

O primeiro passo para 
se chegar a algum lugar 
é decidir que você não 
quer mais ficar onde 

está.

Os defeitos dos outros 
não devem nos inco-
modar, mas sim nos 

ensinar.

Só erra quem produz. 
Mas só produz quem 

não tem medo de errar.

É bem mais fácil 
recebermos um sorriso 
quando sorrimos para 

alguém.

Quem se prende aos de-
talhes de determinada 
obra, na maioria das 

vezes, perde a visão do 
conjunto.

Não basta conquistar 
a sabedoria, é preciso 

usá-la (Cícero)

Quanto menos inte-
ligente um homem é, 
menos misteriosa lhe 
parece a existência. 

(Arthur Schope-
nhauer)

Seja mais sábio que as 
outras pessoas, se você 
consegue; mas nunca 
lhes diga isso. (Lord 

Chesterfield)

Bolo delícia de farinha 
láctea e leite condensado
INGREDIENTES

5 ovos
3 colheres de sopa de 

manteiga
3 colheres de sopa de 

farinha de trigo
3 colheres de sopa de 

farinha láctea
3 colheres de sopa de 

amido de milho
3 colheres de sopa de 

leite em pó (opcional)
1 lata de leite con-

densado
1 xícara de açúcar
500 ml de leite de 

vaca
200 ml de leite de coco

MODO DE PREPARO

Bata tudo no liquidificador e colo-
que em uma forma média, untada com 
manteiga e polvilhada com farinha de 
trigo

Cubra a forma com uma folha de 
alumínio e leve ao forno quente por 30 
minutos

Retire o papel e deixe mais 25 minu-
tos em forno médio

Deixe esfriar bem e retire da forma
Super delicioso, fica na consistência 

de um pudim
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POLÍCIA POLÍCIA
Quatro pessoas morrem em grave acidente entre 

ônibus e caminhão na MG-111 em Manhuaçu

Na noite de sexta-feira, 23, 
por volta de 23hs, um grave 
acidente na rodovia MG-111 
envolvendo um caminhão 
baú e um ônibus de estudan-
tes acabou com um saldo de 
quatro mortos e sete feridos 
próximo ao Barreiro, no 
trecho que liga Manhuaçu a 
Simonésia. De acordo as in-
formações obtidas, o coletivo 

seguia com destino a Ipane-
ma quando foi surpreendido 
com o caminhão que seguia 
no sentido contrário, o mo-
torista ainda tentou desviar 
mas não foi possível. Com o 
forte impacto, o ônibus teve 
grande parte de sua dianteira 
destruída, assim como a ca-
minhão.

A equipe do Corpo de 

Bombeiros foi acionada e no 
local fez os primeiros socor-
ros aos passageiros. Quinze 
deles com ferimentos, in-
clusive o motorista do cole-
tivo, foram encaminhados 
ao Pronto Atendimento de 
Manhuaçu. O trânsito preci-
sou ser interditado nos dois 
sentidos para o trabalho das 
equipes de socorro.

Quem esteve no local não 
acreditava na tragédia acon-
tecida nesta noite. Não havia 
quem não se abalasse.

Foram divulgados os no-
mes das vítimas fatais: Tiago 
de Carvalho Coutinho, 23 
(motorista do caminhão); e 
os estudantes Emanuel Go-
mes Oliveira Sarmento, 19; 
Rita de Cássia Oliveira, 18; 

e Gislene Medeiros da Silva, 
33, que estava grávida de oito 
meses.

 Não foi informado o 
quadro clínico dos feridos. 
A lista é essa: Fabrício Fon-
toura Rodrigues (motorista 
do ônibus), Monique Mo-
nar Gomes, Josiana da Cos-
ta Silva, Rachel Helena dos 
Santos Bermeck,  Jéssica My-

lena Ruela Stofel, Amália de 
Laia Oliveira, Bruna da Silva 
Aguiar, Jerusa Vieira da Silva, 
Thaís Hott da Costa, Douglas 
da Silva, Celimar Barbosa da 
Rocha, Jéssica Vilela Loures 
da Silva, Vanderlúcia Rodri-
gues de Souza,  Rafael da Sil-
va Cupertino Rocha e Mau-
rícia Silva Santos. 

Portal do Leste

Motociclista morre após perder o 
controle da direção e bater de 

frente em automóvel

Após tentativa de furto ladrão foge 
pulando terraços e escapa do cerco policial

Por volta das 19h de quar-
ta-feira, 21, o jovem Ronal-
do de Oliveira Silva, de 19 
anos, perdeu a vida em um 
acidente registrado na BR 
116, em Santa Bárbara do 
Leste. O acidente envolveu 
um veículo Fusca e uma 
motocicleta, ambos com 
placas de Manhuaçu.

Na versão do motorista 
ele seguia na rodovia quan-
do se surpreendeu com uma 
motocicleta derrapando 
na pista, ele tentou evitar o 
acidente jogando o veículo 
para o acostamento, porém, 
conseguiu desviar da moto, 
mas o motociclista foi arre-
messado na rodovia e aca-
bou sendo atropelado.

Segundo apurado o jovem 
é de Dom Corrêa e seguia 
com destino a Caratinga. 

Testemunhas no local dis-
seram que ele tentou desviar 
de um cachorro que estava 
morto na pista, perdeu o 
controle da direção e derra-
pou.

A Polícia Rodoviária 
Federal esteve no local e 
registrou a ocorrência. O 
motorista do Fusca foi sub-
metido ao teste do etilôme-
tro. O resultado confirmou 
que o motorista não havia 
ingerido bebida alcoólica 
e se manteve no local dos 
fatos para prestar o devido 
depoimento. As causas do 
acidente ainda seguem em 
investigação.

Uma equipe do Grupa-
mento de Bombeiro Civil 
de Caratinga também este-
ve no local, mas não houve 
atendimento, tendo em vista 

Por volta de 3hs da manhã desta quinta-
-feira, 22, um homem de 25 anos, foi denun-
ciado por moradores enquanto arrombava 
o telhado do PSF do bairro Nossa Senhora 
Aparecida, em Manhuaçu. Ele pulou vários 
terraços de prédios vizinhos, pendurou em 
antena da Sky e desceu escorregando pelo 
cano da calha de um prédio de três andares.

Com base na denúncia anônima, equipes 
da Polícia Militar foram para o local e o fla-
graram ainda em cima do telhado. Cercado, 
ele foi tentar pular num poste e descer para 
fugir. Como viu que não ia conseguir sair 
por ali, voltou para o telhado e, surpreen-
dentemente, saltou num espaço de três me-
tros caindo em cima de madeiras no terraço 
da casa vizinha.

Os moradores abriram o portão para os 
policiais subirem. Enquanto isso, Marcelo 
fez nova façanha: saltou para o telhado da 

residência vizinha e em seguida para outro 
terraço, onde foram quebradas várias telhas.

Um policial chegou a encurralá-lo num 
beco. Com uma faca, o autor partiu para 
cima do militar, que fez um disparo. Não se 
sabe se acertou. O ladrão jogou a faca que 
tinha nas mãos no chão e saiu correndo de 
novo.

Ele pulou em mais dois telhados de terra-
ço, quebrando telhas e danificando objetos. 
Em seguida, ele chegou na laje de um prédio 
de três andares. Ele então pendurou numa 
antena da Sky (que entortou) e conseguiu 
pular para o cano que desce desde a calha 
até a rua. Escorregou até chegar ao solo.

Ainda em fuga, ele correu para o interior 
do cemitério de Manhuaçu e se escondeu em 
meio aos túmulos. Apesar do rastreamento, 
inclusive com cães, não foi mais localizado.

Portal do Leste

que o motorista do veículo 
de passeio não se feriu. A 
equipe prestou um apoio a 
familiares e ao trabalho da 
PRF.

Ronaldo de Oliveira Silva,
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HORÓSCOPO

ÁRIES – de 21/3 a 20/4: O senso de justiça está 
mais apurado neste final de semana. Ao mesmo 
tempo, há motivos de sobra para investir, se for 
conveniente, em propaganda e comunicação para 
a empresa. Bom para vendas, mas procure agir com ética e mostre 
sempre os prós e contras de um produto.

Relacionamentos: neste período é bom não dar muita chance 
para discussões efêmeras, pois com Marte em oposição a Urano há 
predisposição à rebeldia de uma das partes, sobretudo se questionar 
a liberdade.

TOURO – de 21/4 a 20/5: Os taurinos estão mais tranquilos para 
desenvolver talentos e para lidar com questões de ordem material. 
incluindo aí até heranças. Com Júpiter e Saturno em bom aspecto, os 
estudos ganham projeção e reflita se cabe utilizar agora alguma ideia 
passada na área do trabalho ou das artes.

Relacionamentos: quer queira ou não, sua visão a respeito do 
relacionamento a dois está favorecida com um olhar mais positivo. 
As responsabilidades contraídas entre ambos tendem a se tornar 
mais viáveis.

GÊMEOS – de 21/5 a 20/6: Se for o caso de sentar a mesa para 
discutir questões referentes a negócios, dívidas ou alterações na 
maneira de atuar no mercado, a hora é essa. Sua vitalidade ganha 
força especial com o Sol brilhando em Gêmeos e esse momento será 
definidor aos próximos meses.

Relacionamentos: para quem estiver só, o momento pode reservar 
surpresas. Paixões possíveis e impossíveis podem fazer parte dos 
pensamentos. E é bom sonhar, não é? Há necessidade de se sentir 
mais útil na relação, para quem estiver num relacionamento duradouro.

CÂNCER – de 21/6 a 22/7: Muitos pensamentos e sonhos estão a 
mil. Há um forte sentimento em relação ao passado, especificamente 
sobre as realizações e o que deve ainda ser realizado nos próximos 
meses. Talvez, seria interessante recolher-se um pouco para procurar 
centrar-se melhor em seus objetivos de vida.

Relacionamentos: mesmo que esteja com um sentimento de maior 
isolamento neste período, retomar amizades, rever amigos e quem 
sabe, daí pode surgir um convite para algo interessante? 

LEÃO – de 23/7 a 22/8: A forma de pensar para contribuir com 
equipes de trabalho e com as metas estabelecidas por você mesmo 
tende a se intensificar, sobretudo nas relações interpessoais. Muitas 
coisas boas na área da expressão contribuirão de forma efetiva se 
souber falar na hora certa.

Relacionamentos: é preciso fazer determinados acertos na rela-
ção, sempre que houver arestas ou assuntos que envolvam finanças. 
Não esqueça, também, que é preciso investir em pensamentos mais 
positivos para resolver questões entre o casal, porém sempre com 
os pés no chão.

VIRGEM – de 23/8 a 22/9: Momento de autoafirmação no trabalho, 
pois a insegurança pode levá-la a mostrar o conhecimento adquirido há 
algum tempo com leituras, cursos e estudos. isso pode ser bem salutar 
se não houver disputas latentes por cargos ou chefias.

Relacionamentos: para quem estiver num relacionamento mais 
duradouro, neste final de semana seria interessante procurar fazer 
algo diferente, tipo um jantar a dois, uma pequena viagem para um 
hotel especial. Para as solteiras, seus dotes atrativos estão bem, porém 
cuidado com ilusões.

LIBRA – de 23/9 a 22/10: Existem momentos na vida que podem 
requerer da pessoa uma aproximação maior da fé e da espiritualidade. 
Não importa a religião, o momento requer essa aproximação salutar 
para rever atitudes, objetivos de vida e a própria forma de ver a vida 
pessoal.

Relacionamentos: a vida social e amorosa ganha um gás a partir 
da movimentação de Marte em libra. Tal projeção poderá favorecer 
o relacionamento para quem estiver em um e para aquelas que esti-
verem soltas na pista.

ESCORPIÃO – de 23/10 a 21/11: Os escorpianos sabem ou pelo 
menos pressentem que os frutos de qualquer trabalho neste momento 
requer paciência, pois os resultados não virão de forma imediata. 
inseguranças são naturais em algumas circunstâncias, porém nada 
que bons escorpianos não possam superar.

Relacionamentos: com a entrada do Sol em Gêmeos, é bom estar 
preparada para manter diálogos e se expressar melhor sobre seus 
desejos e suas intenções. Tudo bem que pode até ser difícil mostrar 
as cartas, mas pelo menos deve haver predisposição para isso, pois 
a outra parte pode exigir.

SAGITÁRIO – de 22/11 a 21/11: Sua percepção em relação aos 
anseios das pessoas está mais acentuada neste momento. Você está 
mais sensível e com uma visão apurada sobre a importância de cada 
pessoa que faz parte de seu cotidiano no trabalho e na família. É a 
maturidade a partir da experiência de vida.

Relacionamentos: o foco dos olhares está em cima de você. Há en-
tusiasmo para mostrar seu valor contribuindo para a autoafirmação. Aos 
que estão em um sério relacionamento, nem tudo são flores na relação, 
por isso é bom parar, conversar e avaliar antes de qualquer decisão.

CAPRICÓRNIO – de 22/12 a 20/1: Com o Sol brilhando na casa 
de seu cotidiano, há maior disposição para controlar rotinas na área 
do trabalho; lidar com questões entre funcionários empregados e até 
para fazer aquele check up importante para a saúde, algo necessário 
neste momento. Trabalhos podem ser muito bem feitos.

Relacionamentos: evite se preocupar com sentimentos de inse-
gurança em relação ao outro. Se houver medo da solidão, pode ser 
pior. Procure pensar melhor sobre a vida e viva de forma salutar as 
relações com parentes, sobretudo filhos.

AQUÁRIO – de 21/1 a 19/2: Desde o dia 22 que o magnetismo dos 
aquarianos está mais acentuado e ditando as regras do jogo em lugares 
importantes para os trabalhos. É possível conduzir melhor negociações 
e impor limites quando for necessário. Aproveite e haja com prudência.

Relacionamentos: com tanta notícia boa, só se pode esperar 
notícias positivas nos relacionamentos. inevitavelmente o foco estará 
em você, por isso, é bom se preparar para ouvir boas palavras, boas 
cantadas, sem esquecer que os pés têm de estar no chão.

PEIXES – de 20/2 a 20/3: O momento está apropriado para colocar 
em prática alguns resultados de sua criatividade. Se estiver pensando 
em expandir negócios, por que não? Ao mesmo tempo, você está 
propenso a dar soluções práticas e efetivas para resolver problemas.

Relacionamentos: a partir de encontros com amigos e pessoas de 
suas redes sociais podem ser bem divertidos e excitantes. O sentimento 
de acolhimento dessas pessoas poderá ratificar boas amizades. Bom, 
também, para o recolhimento familiar.

Astrológica por Claudia Vannini
ENTRETENiMENTO

SETE ERROS

                                                        

CURIOSIDADES

O pai e o jardim
Um velhinho vivia sozinho em Minne-

sota. 
Ele queria cavar seu jardim, mas era um 

trabalho muito pesado. Seu único filho, 
que normalmente o ajudava, estava na 
prisão.

O velho então escreveu a seguinte carta 
ao filho, falando de seu problema:

"Querido filho,
Estou triste porque, ao que parece, não 

vou poder plantar meu jardim este ano. 
Detesto não poder fazê-lo porque sua mãe 
sempre adorava a época do plantio depois 
do inverno. Mas eu estou velho demais 
para cavar a terra. Se você estivesse aqui, 
eu não teria esse problema, mas sei que 
você não pode me ajudar com o jardim, 
pois está na prisão .

  Com amor, papai".
Pouco depois o pai recebeu o seguinte 

telegrama:
"PELO AMOR DE DEUS, papai, não 

escave o jardim! Foi lá que eu escondi os 
corpos!"

Às quatro da manhã do dia seguinte, 
uma dúzia de agentes do FBI e policiais 
apareceram e cavaram o jardim inteiro, 
sem encontrar nenhum 

corpo. Confuso, o velho escreveu uma 
carta para o filho contando o que aconte-
cera. 

Esta foi a resposta:
"Pode plantar seu jardim agora, pai. 

Isso é o máximo que eu posso fazer no 
momento."

Cortando o cabelo
Depois de ir ao cabeleireiro lá vinha 

Joaquim com a orelha machucada:
-Como isso aconteceu? Perguntou sua 

mulher.
Ai Joaquim: 
-Isso aconteceu enquanto o Manuel cor-

tava meu cabelo!
-Mas ele te cortou com a navalha?
-Não, foi com a tesoura quando eu pedi 

para que ele cortasse um pouco atrás da 
orelha!

INEXPLICÁVEL - Misteriosa capa-
cidade mental de deficientes. A ciência 
não consegue explicar por que alguns 
deficientes possuem extraordinária ca-
pacidade para realizar cálculos mentais 
ou memorizar sons. Na Alemanha, havia 
um excepcional, absolutamente incapaz 
de entender qualquer coisa, que gastou 
exatos 54 segundos para multiplicar 79 
milhões 532 mil 853 por 93 milhões 757 
mil 479. Outro deficiente, Tom Fuller, 
que vivia nos Estados Unidos, levou 
dois minutos para responder que havia 
47 milhões e 304 mil segundos em um 
ano e meio.

PARA-BRISAS - Conchas marinhas 
são frequentemente usadas na produção 
de lentes ópticas e vidros para o mer-
cado automotivo devido à resistência e 
transparência do material com que são 
feitas. Porém, para o alívio dos molus-
cos, engenheiros químicos americanos 
acabam de desenvolver um material com 
a mesma estrutura das conchas. O segre-
do, tanto das artificiais quanto das natu-
rais, é que o material é feito de estrutu-
ras rígidas (cálcio) e macias (polímero) 
alternadamente colocadas, assim, quan-
do uma parte rígida cede, o estrago é 
rapidamente bloqueado e absorvido pela 
parte macia, impedindo-o que se espalhe 
pelo resto da estrutura.
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Silvio Santos diz que Patrícia 
Abravanel será dona do 

SBT em 2060
Silvio Santos aprontou mais uma vez. Acostu-

mado a fazer piadas com Patrícia Abravanel, sua 
filha, ele fez uma previsão para lá de inusitada 
durante a gravação de seu programa para o SBT.

No quadro “Jogo dos Pontinhos”, o apresentador confirmou que, 
como sua herdeira, a artista vai tomar posse da emissora um dia. Mas 
surpreendeu ao prever que ela vai estar idosa quando isso acontecer.

“Patrícia, um dia, lá pelo ano 2060, você vai ser dona do SBT. 
Quem você tiraria do programa: a Lívia ou a Helen?”, disparou o 
‘dono do baú’. “A Helen, óbvio”, respondeu a apresentadora do 
“Máquina da Fama”.

Ainda durante o encontro, Lívia Andrade elogiou a boa forma do 
patrão nas imagens em alta definição. “Eu não tenho celulite porque 
sou uma pessoa feliz. Mas essas televisões HD são um problema, 
mostram tudo da gente. Você já se viu em uma telona HD, Silvio? 
Eu consigo enxergar até a sua garganta”, disse.

“Ainda bem que você só enxerga a garganta, porque no dia em 
que você enxergar outra coisa vai se espantar”, brincou Silvio San-
tos, arrancando gargalhadas da plateia. 

Record define substituto de Luiz Bacci 
no “Balanço Geral”

Luiz Bacci ainda não assinou seu 
contrato com a Band, mas seu substitu-
to na Record já foi definido. Caso deixe 
mesmo seu posto no “Balanço Geral 
SP”, Reinaldo Gotino é quem deve as-
sumir a atração.

O jornalista está negociando com a 
emissora do Morumbi e deve firmar 
acordo ainda nesta sexta-feira (23), se-
gundo o jornal “O Dia”. Já no caso de Gotino, ele deixaria o “Record 
Notícias” para poder assumir o posto vago.

Vale lembrar que a negociação está sendo encarada como um 
‘troco’ da Band a Record, já que perdeu Sabrina Sato, um de seus 
nomes mais importantes, para o canal de Edir Macedo no final do 
ano passado.

Na Band, a proposta é que Bacci tenha um programa de auditório, 
diário, apresentado às 14h. Uma edição extra aos domingos também 
deve ser negociada, mas para a faixa noturna.

Ticiane Pinheiro reclama de trânsito 
causado por manifestação: “Vergonha”

Assim como grande parte dos pau-
listanos, Ticiane Pinheiro teve dificul-
dades para chegar em casa na noite da 
última quinta-feira (22).

A apresentadora ficou tanto tempo 
parada no trânsito, que teve tempo 
para fazer uma selfie fora do carro, 
mostrando outros motoristas em uma 
das vias de maior movimento da cida-
de de São Paulo.

“Indignação, sentimento de impotência. Manifestação do Movi-
mento Sem Terra. Marginal Pinheiros parada! Vergonha. Que país é 
esse? Projeto Fifa”, publicou no Instagram.

O desabafo causou polêmica na internet. Muitos seguidores en-
tenderam que Tici era contra os protestos por moradia, enquanto 
outros defenderam que ela estava apenas chateada pela falta de es-
trutura oferecida aos cidadãos.

“Eu entendi perfeitamente o que ela escreveu. Muitos aqui enten-
deram, mas a maioria é burra ou faz questão de entender errado e 
criticar. Isso tem nome: inveja e amargura”, defendeu uma fã.

Guru espiritual orienta Gaby Amarantos a 
preservar vida pessoal

Gaby Amarantos está mantendo o jeito 
simpático e o sorriso no rosto, mas agora 
evita a todo custo falar de sua vida parti-
cular durante entrevistas. E a mudança em 
sua conduta tem motivo.

A cantora decidiu se preservar após ter 
confirmado que retirou um nódulo do seio. 
Boatos dão conta de que ela foi orientada 

por um guru espiritual a falar somente sobre trabalho com a impren-
sa, segundo o jornal “O Dia”.

Aliás, não é de hoje que ela tem se consultado com o guru. Os 
encontros têm acontecido desde que a artista participou do quadro 
“Medida Certa”, do “Fantástico” - ela fez dupla com César Menotti 
na maratona para perder peso.

Após negar romance, Nicole Bahls se aproxima 
da família de Emerson Sheik

Nicole Bahls foi vista aos beijos com Emerson 
Sheik em um aeroporto do Rio de Janeiro e foi 
apontada como seu novo affair. Ela negou, mas pa-
rece que os dois não estão tão distantes assim.

Isso porque os dois são vizinhos na capital cario-
ca e o jogador de futebol está empenhado em tentar 
conquistar a beldade do “Pânico na Band”. Segundo 
o jornal “O Dia”, ela é quem está se fazendo de di-
fícil, por já saber da fama dos craques - de infiéis.

No entanto, no último final de semana, a bonitona 
fez questão de marcar presença em uma academia, onde os filhos de 
Sheik estavam jogando uma partida de futebol. Lá, conversou com a 
mãe dos garotos e elas ficaram bem amigas.

Em tempo: Nicole e Sheik quase engataram um namoro no ano 
passado, antes de ele assumir seu relacionamento com a atriz Antô-
nia Fontenelle.

Solteira! Katy Perry termina affair
Katy Perry está livre, leve e solta. Apór ter 

sido vista circulando com o produtor Diplo, a 
cantora voltou a jogar no time das solteiras.

O rapaz foi o responsável pela decisão de en-
cerrar o curto namoro. “Diplo terminou porque 
ela não quer nada sério. Ela está bem e não fi-
cou triste”, disse uma fonte ao blogueiro Perez 
Hilton.

“Ela não quer se casar de novo. Pelo menos 
não agora. Ela quer namorar e ele queria algo 
mais sério. Foi muito cedo”, completou.

Vale lembrar que o affair começou pouco tempo após o término 
do namoro entre Perry e John Mayer, no começo deste ano. Além 
disso, ela também já foi casada com o humorista Russell Brand.

Após Zilu aconselhar Zezé a assumir namoro, 
cantor posta mensagem enigmática na web

Ao que parece, Zezé Di Camargo re-
solveu ouvir os conselhos da ex-mulher, 
Zilu, para assumir publicamente o rela-
cionamento com Graciele Lacerda.

Isso porque, na última quinta-feira (22), 
o sertanejo postou no Instagram uma foto 
de seu rosto com a frase: “Que seja infini-
to o que nos faz bem”.

Na legenda, o cantor continuou fazendo 
mistério para os seguidores sobre as novidades de sua vida. “Estou 
num momento muito feliz de minha vida e queria dividir isso com 
vocês, que gostam de mim. A legenda da foto já diz tudo!! Amo 
vocês!!”, escreveu.

Zezé e Graciele namoram há quase dois anos, e agora, a jornalista 
estaria pressionando-o para assumir o relacionamento.

Revoltada, população do Mato Grosso do 
Sul faz campanha contra a Globo

A TV Globo arrumou uma briga da-
quelas com os telespectadores do Mato 
Grosso do Sul.

O motivo? Em menos de duas sema-
nas alguns apresentadores confundi-
ram três vezes o estado com o vizinho, 
Mato Grosso.

Agora, eles pretendem entregar ca-
misetas para William Bonner e Ana 

Maria Braga com a frase 'Mato Grosso do Sul, Por Favor'. A mo-
bilização foi tamanha que os moradores até criaram uma página no 
Facebook, com quase 40 mil seguidores, para alfinetar a emissora 
carioca.

'A Globo 'vende' a imagem que seus apresentadores do 'JN' são 
cultos e respeitáveis, mas os ignorantes não passam de pobres mor-
tais que fugiram das aulas mais simples de geografia na escola!', 
escreveu um dos seguidores.

Já outro disparou: 'Temos que mostrar para esses repórteres da 
Globo que eles não conhecem geografia brasileira e vivem pratican-
do este erro'.

Para quem não viu, na abertura do 'Jornal Nacional' da última ter-
ça-feira (20), Patricia Poeta informou: 'Operação da Polícia Federal 
em Mato Grosso do Sul. O governador Silval Barbosa, do PMDB, 
paga fiança para não ser preso'.

No entanto, o governador citado, na verdade, é do Mato Grosso. 
No bloco seguinte, Bonner, que também tinha cometido o mesmo 
deslize, corrigiu o erro. 'O governador de Mato Grosso, e não de 
Mato Grosso do Sul como eu disse erroneamente na abertura do 
Jornal Nacional.'

A apresentadora do 'Mais Você' também se confundiu na edição 
de seu programa do último dia dia 13. A loira disse que Campo 
Grande ficava no Mato Grosso, em uma reportagem que testava a 
honestidade do brasileiro em várias capitais.

Até o momento a Globo não se pronunciou sobre o assunto. 

Apresentador da Record, Rodrigo Faro é o 
novo garoto-propaganda da 'Jequiti'

 Rodrigo Faro é o mais novo funcio-
nário de Silvio Santos. Mas não se pre-
ocupem! O apresentador não deixará a 
Record para trabalhar no SBT.

Ele apenas assinou, na última terça-
-feira (20), um contrato com a 'Jequiti 
Cosméticos' para lançar uma nova linha 
de perfumes, prevista para a época do 
Natal.

'Era para o ano que vem [2015], mas 
a gente vai lançar o primeiro perfume no 
próximo Natal. Agora sou contratado do Grupo Silvio Santos', co-
memorou o comunicador ao 'Notícias da TV'.

A fragrância do primeiro perfume, aliás, já foi escolhida pelo galã. 
'Vai ser uma coisa meio Fierce, da Abercrombie & Fitch, meio jo-
vem, esportista. É o tipo de perfume que eu gosto', completou.

Por conta da divulgação do produto, Faro aparecerá nos intervalos 
e programas da emissora da Anhanguera e receberá uma comissão 
com as vendas do produto.

Rodrigo será o segundo artista fora do SBT a ter uma linha de 
perfumes da 'Jequiti'. A primeira foi Adriane Galisteu.

“Ele deveria assumir e ser feliz”, diz Zilu 
sobre namoro de Zezé

Parece que não é só a namorada de Zezé 
que deseja assumir o relacionamento de 
quase dois anos com o cantor.

Zilu, que está de namorado novo, tam-
bém disse que o ex deve fazer a fila andar.

'Não teria problema nenhum se ele as-
sumisse a namorada em público, acho que 
ele deveria assumir e ser feliz', disse Zilu à 
colunista Fabíola Reipert.

Recentemente, o sertanejo foi colocado 
na parede pela atual namorada para ser publicamente assumida.

Além disso, a família da jornalista também tem pressionado Zezé 
para que ele assuma o namoro para seus três filhos, Wanessa, Ca-
milla e Igor.

Enquanto Zezé se segura, Zilu aproveita sua paquera com o ser-
tanejo Zé Henrique.

Silvio Santos investiga casos de assédio 
moral no SBT

O SBT realizou, recentemente, uma pesquisa de satisfação entre 
seus funcionários e acabou com resultados nada animadores.

Chamou a atenção o número de reclamações com relação ao as-
sédio moral sofrido por lá, segundo a coluna do jornalista Flávio 
Ricco.

A situação ficou tão preocupante, que até Silvio Santos teria se 
manifestado, com interesse em apurar melhor os dados coletados.

Xi…  

Fátima Bernardes revela ter usado botox e 
não descarta fazer plásticas

Aos 51 anos, Fátima Bernardes está 
com tudo em cima. Quem assiste ao 
“Encontro”, de segunda à sexta, pode 
confirmar que William Bonner não tem 
do que reclamar. Mas a apresentadora 
revelou que recebeu a ajudinha do bo-
tox para ajustar as linhas de expressão.

Capa da revista “Uma” desse mês, 
Fátima conta que certo dia se olhou 
no espelho e percebeu que estava com 
uma expressão preocupada, por isso 
optou pela intervenção. Ela ainda dei-
xou claro que, como trabalha com ima-
gem, pode precisar de um retoque mais 
para frente.

Contudo, as transformações físicas 
param por aí, já que ressaltou que ainda 
não fez plásticas. Mas não descartou: 
“Acho que um dia farei, mas não para 
ficar com cara de 30 anos. Acho legal 
ter uma cara compatível com a idade, 
mas de uma pessoa bem tratada'.
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